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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Barrerán el estado 10 mil policías 
A partir del primer minuto de este lunes fueron desplegados más de 10 mil efectivos de 
las policías estatal, municipal y ministerial en todo el Estado para cerrar el paso a la 
delincuencia, como parte de un Operativo Nacional en materia de Seguridad Pública, 
denominado "Conago 1", que fue convenido entre los gobernadores integrantes de la 
Conago la semana pasada. (El Sol de Puebla) 

 

 

 

Convierten a agentes de tránsito en policías municipales  
Bajo la tesis de que una de las principales demandas de la ciudadanía en el municipio de 

Puebla es reforzar la seguridad, se determinó incorporar a cien elementos de tránsito al 
área de policía municipal, informó el alcalde, Eduardo Rivera Pérez. (Heraldo) 

  
 

 

Solicitarán a VW 13% de aumento 
Tras las asambleas sindicales, los trabajadores de la planta armadora Volkswagen 

expresaron su confianza por llevar a un buen término las negociaciones de este año con 
la firma alemana. (Síntesis) 

  
 

 

Presenta Manzanilla su plan multisexenal 
El auditorio del Centro Cultural Universitario se cubrió de la gala morenovalllista para la 
presentación del Plan Sectorial de Paz Social y Corresponsabilidad, que busca terminar 
con la insuficiencia del período de seis años para cambiar al estado y en la necesidad de 

hacer planes de desarrollo estatal de largo plazo sustentados en criterios técnicos. 
(Intolerancia Digital) 

  

 

 

Manzanilla da un rostro democrático a Gobernación 

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, presentó ayer el programa 
sectorial ―Paz social y corresponsabilidad‖, el cual consiste en una reforma integral a la 

política interior de Puebla. (Cambio) 
  

 

 

Contaminada con clenbuterol carne vendida en rastros  
Resultados de análisis a los animales reportaron hasta 130 mil 82 partes por trillón de la 
sustancia, y lo permitido son 3 mil partes por trillón; veterinarios urgen a modificar la Ley 
de Salud, para no permitir animales inyectados con clembuterol. (Milenio) 

  
 

 

Analiza SSPV quitarle casi mil policías al ayuntamiento poblano  
La Secretaría de Seguridad Pública y Vialidad Estatal analiza la posibilidad de que casi mil 
elementos de la Policía Estatal que están asignados al ayuntamiento de Puebla por un 
convenio signado en la pasada administración, retornen a sus funciones en la primera 
institución. (La Jornada de Oriente) 

  

 

 

Mega operativo de seguridad para combatir delincuencia 

El operativo CONAGO 1 es la muestra de que los gobernadores son capaces de trabajar 
de manera coordinada y es mensaje claro de que estamos unidos en la lucha contra la 
inseguridad, independientemente de las afiliaciones político-partidista, ponderó el 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas al opinar sobre el Mega Operativo iniciado ayer 
lunes 13 en los 32 estados donde Puebla participó con 10 mil elementos. (La Opinión) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Con historial negro, los municipios con aprobación exprés de cuentas públicas 

El 86 por ciento de los 33 municipios cuyas cuentas públicas fueron aprobadas de manera 
exprés por la anterior legislatura -pese a tener observaciones por parte del Órgano de 
Fiscalización Superior (OFS)- tiene un historial negativo, ya sea porque sus ex ediles 
fueron sancionados o recibieron un Procedimiento Administrativo de Determinación de 

Responsabilidades. (e-consulta) 

http://impreso.milenio.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 14 de Junio  de 2011 
 

 

 

 2 

  

 

 

Puebla participa con 10 mil uniformados en operativo nacional de seguridad 
pública  
Diez mil elementos de las policías Estatal y municipales realizarán retenes, recorridos, 
revisión de vehículos y cumplirán órdenes de aprehensión como parte del Operativo 

Nacional de Seguridad, denominado Conago 1, que inició a primera hora de este lunes, y 
concluirá el próximo 20 de junio. (Periódico digital) 

  
 

 

Sí hay denuncias contra marinistas: PGJ  
El procurador General de Justicia Víctor Carrancá Bourguet, aceptó que existen denuncias 
contra ex funcionarios públicos, pero no detalló cuántas, ni nombres, y si en esas está 
implicado el ex gobernador Mario Marín Torres o varios de sus ex colaboradores de 

gabinete. (Contraparte) 
  

 

 

Impulsa Manzanilla modelo de atención tipo “Rescate 911”  
Ante un incidente, el tiempo de respuesta se acortará de 18 a 3 minutos; apadrinan el 
gobernador Rafael Moreno Valle y el ex gobernador Melquíades Morales el Programa 
Sectorial de Paz Social y Corresponsabilidad. (Imagen Poblana) 

  
 

 

PGJ no tiene denuncias contra Marín por corrupción  
El procurador de Justicia de Puebla, Víctor Carrancá Bourget, declaró que no existen 

denuncias en contra del ex gobernador Mario Marín Torres por anomalías en su gestión. 
(Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Malgastan en spots pese a tiempo oficial 
Aunque cuenta con tiempos oficiales gratuitos en radio y TV, el Gobierno federal ha 

destinado 288 millones 122 mil pesos al pago de spots en los medios electrónicos para 
promover los logros de la Administración. (Reforma) 

  
 

 
Piden en EU cuentas de Iniciativa México 
El Congreso de Estados Unidos solicitó al Departamento de Estado reportes de los 
progresos de las metas estratégicas planteadas en la Iniciativa Mérida, ya que hasta 
ahora sólo se mencionan los contratos con empresas y no se precisan las acciones 

realizadas. (El Universal) 
  
 

 

Slim descarta persecución del gobierno federal  
El empresario y hombre más rico del mundo según la revista Forbes, Carlos Slim, aseguró 
que no se siente ―perseguido‖ por las autoridades que regulan la competencia en México, 
pese a las multas millonarias que han afrontado algunas de sus empresas en los últimos 
meses. (Milenio)  

  
 

 
 
 

De EU, 70% de armas incautadas a cárteles en México 

Un informe elaborado por senadores en Estados Unidos confirma que este país es el 
proveedor de la gran mayoría de las armas en manos de narcotraficantes mexicanos, por 
lo que propone una serie de medidas para imponer mayor control sobre el tráfico de 
armamento, especialmente de tipo militar. (La Jornada) 

  
 

 
 

Remesas crecerán 5% este año: BBVA 
Las remesas en México crecerán 5% en este año comparado con lo registrado en el 2010, 

sumando 22,400 millones de dólares, de acuerdo con BBVA Research. (El Economista) 
  

 

 

Estudia Grupo México nuevo proyecto 
El gigante del cobre Grupo México dijo el lunes que planea adquirir más de un 30 por 
ciento de las acciones del Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP) en una oferta pública de 
acciones (OPA). (El Financiero Digital) 

  

http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=106165&articulo=Impulsa%20Manzanilla%20modelo%20de%20atención%20tipo%20
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13947:pgj-no-tiene-denuncias-contra-marín-por-corrupción&Itemid=126
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Cuajimalpa: ahora sí evitan linchamiento de... 4 rateros 
Más de cuatro horas de tensión se vivieron en el poblado de San Lorenzo Acopilco, en 
Cuajimalpa, donde cuatro personas estuvieron a punto de ser linchadas por la 
comunidad, luego de que intentaron robar una tienda. (Crónica) 

  
 

 

Absuelven a Hank Rhon y sus empleados por acopio ilegal de armas; quedan 
libres 
Después de 13 días de detenido, la jueza Noveno de Distrito, Blanca Parra, dictó el auto 
de libertad esta madrugada, que notificó al Director del Centro de Readaptación Social 
ubicado en Tecate.(Excélsior) 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

 
 

SINTESIS 

 Oportunidades para las mujeres 
Al afirmar que Puebla es la sexta ciudad en ocupación femenina, el alcalde Eduardo Rivera Pérez dijo que a través 
de foros como ―Autoempléate‖ se busca que las mujeres puedan obtener un puesto de trabajo sin descuidar a su 
familia. (Redacción c/foto 05:17)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/96260/Oportunidades-para-las-mujeres 
 

 

 
 
CAMBIO  

 En “Autoempléate Mujer” ofrecen chamba por catálogo  

El foro de ―Autoempléate Mujer‖ organizado por el Ayuntamiento de Puebla -en su mayoría- ofrecen empleos a 
féminas con la venta de productos por catálogo. Sin embargo, el alcalde Eduardo Rivera Pérez, al encabezar la 
inauguración presumió que tiene como objetivo que las mujeres poblanas tengan su propia fuente de ingresos. 
Rivera Pérez informó que de acuerdo con datos de INEGI, el estado de Puebla ocupa el sexto lugar nacional en la 
participación de la mujer en la Población Económicamente Activa (PEA), es decir, que 40 por ciento de los 
poblanos que laboran son mujeres. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:27)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-140611-luz-en-autoempl-ate-mujer-ofrecen-

chamba-por-cat-logo.php  
 

 

 
 
OPINION 

 Entrega Ayuntamiento reconocimiento de Visitante Distinguido a Ana María Salazar  
Por su trayectoria internacional y aportaciones en materia de seguridad pública, el Gobierno Municipal reconoció 
esta tarde como visitante distinguido de la capital poblana a la analista política Ana María Salazar Slack. El 
Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, fue el encargado de entregar este reconocimiento a Ana María 
Salazar Slack, a quien definió como una visionaria de la política a nivel nacional e internacional con una 

trayectoria relevante en el análisis de la seguridad pública. (Redacción s/foto 06:00)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46112  
 
 
 
 
 

http://excelsior.com.mx/index.php?m=nota&id_nota=744664
http://excelsior.com.mx/index.php?m=nota&id_nota=744664
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/96260/Oportunidades-para-las-mujeres
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-140611-luz-en-autoempl-ate-mujer-ofrecen-chamba-por-cat-logo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-140611-luz-en-autoempl-ate-mujer-ofrecen-chamba-por-cat-logo.php
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46112%20
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E-CONSULTA 

 Opciones de empleo, ofrece Foro Autoempléate Mujer 
Este día dio inicio el Foro Autoempléate Mujer realizado por el Ayuntamiento de Puebla a través del Instituto 

Municipal de la Mujeres (IMM) en coordinación con la Secretaría de Economía, la Secotrade y la Coparmex, que 
busca ofrecer opciones de desarrollo y alternativas de empleo a este sector de la sociedad. En este evento, que se 
desarrolla en el Centro de Convenciones, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, explicó que 
según datos estadísticos la clase trabajadora en el estado está conformada en su mayoría por mujeres, de ahí la 
importancia de seguirlas apoyando a incrementar sus ingresos. (e-consulta s/foto 06:06)   

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=10759:opciones-de-empleo-ofrece-foro-
autoempléate-mujer&Itemid=332 
 
 

 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Reconoce Ayuntamiento a periodista Ana María Salazar por aportaciones en seguridad 
Este lunes el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, entregó un reconocimiento como visitante distinguido a 
la periodista y analista política, Ana María Salazar Slack por su trayectoria en la materia y sus aportaciones en el 
rubro de seguridad a nivel nacional e internacional. En este sentido la galardonada, reconoció el trabajo que las 
autoridades de los dos niveles de gobierno en el estado realizan a favor de los poblanos, ―la ciudad de Puebla 
trabaja con estos temas en seguridad para la supervivencia, por lo que Puebla a través de los años ha sido una 

ciudad que trabaja en el ramo, con la finalidad de poder cuidar a sus ciudadanos de todas aquellas organizaciones 
que tratan de afectar al estado‖. (Abraham Espinosa c/foto 06:07)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133535:reconoce-ayuntamiento-
a-periodista-ana-maría-salazar-por-aportaciones-en-seguridad&Itemid=534 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 A quien no le guste que se vaya de la corporación, advierte edil a policías transferidos 
―Si alguien en determinado momento no quiere desempeñarse en el ámbito de seguridad pública y forma parte de 

la corporación...Indudablemente quien no quiera fungir lo que se les está indicando tiene la alternativa de dejar la 
corporación‖. Fueron las palabras del presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, al ser cuestionado sobre las 
inconformidades de los 100 elementos de la dependencia que fueron transferidos de departamento, de vialidad a 
seguridad. El edil señaló que en caso de que los elementos continúen renuentes a desempañar la labor para la 
que ahora se asignaron la secretaría iniciará con los `procedimientos administrativos pertinentes a fin de evitar 
que el asunto pase a mayores. (Abraham Espinosa c/foto 06:07)  

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133509:a-quien-no-le-guste-

que-se-vaya-de-la-coorporación-advierte-eduardo-rivera-a-policías-transferidos&Itemid=534 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Inicia el programa Autoempléate Mujer; promueve ventas por catálogo 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, al poner en marcha el foro denominado ―Autoempléate 
Mujer‖, dio a conocer que Puebla ocupa el sexto lugar nacional en mujeres que apoyan a la economía de los 
hogares, lo que representa 40 por ciento del total de las féminas en la capital del estado.  En este sentido, refirió 
que el foro auto empléate consiste en reclutar mujeres para integrarse a las ventas por catálogo, en el que se 

sumaron 90 empresas. Subrayó que acciones como éstas permiten primero generar empleos y que las mujeres 
aporten ingresos a  sus hogares. (Abraham Espinosa c/foto 06:07)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133506:inicia-el-programa-
autoempleate-mujer-promueve-ventas-por-catálogo&Itemid=534 
 

http://e-consulta.com/puebla/index.php
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INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

SINTESIS 

 Elementos de seguridad se manifiestan ante la Sspytm 
Los cien elementos que estaban adscritos a la dirección de Tránsito y que fueron asignados a la dirección de 
Policía se están manifestando en las instalaciones de la Secretaría de Seguridad Pública y Transito Municipal 
(Sspytm), toda vez que están en desacuerdo del movimiento de su cargo. Los elementos argumentan que ellos no 

están capacitados para portar y usar armas de fuego, por lo que no tiene 'sentido' la reubicación de sus cargos. 

Sin embargo, el titular de la Sspytm, Amadeo Felipe Lara Terrón, aseguró –en rueda de prensa ofrecida por la 
mañana de este día-, que los cuerpos de seguridad sí cuentan con la capacitación para la portación y uso de arma 
de fuego. (Charo Murillo c/foto 05:16)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/96115/Elementos-de-seguridad-se-manifiestan-ante-la 

 

 
 

CAMBIO 

 Exfuncionario se ampara para no comparecer ante la Contraloría  

Luego de que Fernando Ramos Soriano, exdirector de Recursos Humanos en la administración de Blanca Alcalá 
Ruiz, presentara ante el Juzgado Octavo de Distrito un amparo para no comparecer ante la Contraloría municipal, 
el regidor del PAN y presidente de la Comisión de Entrega-Recepción, Pedro Gutiérrez Varela, informó que el 
exfuncionario sólo se podrá amparar para no hacer una comparecencia física pero no podrá evadir su 
responsabilidad de entregar cuentas a la Contraloría municipal ni al Órgano de Fiscalización.  Por su parte, el 

síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, aseveró que el recurso interpuesto es una estrategia para judicializar 
un proceso administrativo que sólo busca que se subsanen observaciones realizadas en el dictamen de Entrega-

Recepción. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:28)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-140611-luz-exfuncionario-se-ampara-para-no-
comparecer-ante-la-contralor-a.php  
 

CAMBIO 

 Agentes que no acepten el cambio serán sancionados: Lalo Rivera 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, informó que los cambios en la Secretaría de Seguridad Pública y 
Transito Municipal (SSPYTM) donde 100 miembros de Tránsito municipal serían removidos al mando policiaco, 
tienen como fin garantizar y fortalecer la seguridad en el municipio. Del mismo modo dijo que los elementos 

inconformes que no acaten los ajustes de la dependencia serán sancionados.  Rivera Pérez negó que en la capital 
se haya disparado algún índice delictivo y recordó que la seguridad es una de las demandas constantes de los 
ciudadanos, del mismo modo puntualizó que la reingeniería no afectará de ningún modo a los servicios que otorga 
Tránsito municipal.  (Luz Elena Sánchez s/foto 05:30)   

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-140611-luz-agentes-que-no-acepten-el-cambio-
ser-n-sancionados-lalo-rivera.php  
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 García Maldonado, Giorgana y De Dios Bravo también buscan ampararse contra la Comuna 
El enfrentamiento entre el actual gobierno municipal de Puebla y los ex funcionarios de la gestión de Blanca Alcalá 
sigue en el ayuntamiento, y mientras el gobierno de Eduardo Rivera continúa sin atinar a una estrategia sobre el 
proceso de entrega–recepción del gobierno, más ex colaboradores de la pasada gestión continúan presentando 
amparos ante la justicia federal.  Ayer La Jornada de Oriente dio a conocer el proceso de judicialización que los ex 
funcionarios de Alcalá están haciendo de ese proceso al solicitar amparos contra la entrega–recepción, pues 

consideran que es ilegal, no hay apego a las normas y procedimientos, así como tampoco hay certeza en las cifras 
sobre los presuntos malos manejos administrativos y daños al patrimonio.  (Javier Puga s/foto 05:43) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/14/puebla/mun206.php 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/96115/Elementos-de-seguridad-se-manifiestan-ante-la
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-140611-luz-exfuncionario-se-ampara-para-no-comparecer-ante-la-contralor-a.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-140611-luz-exfuncionario-se-ampara-para-no-comparecer-ante-la-contralor-a.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-140611-luz-agentes-que-no-acepten-el-cambio-ser-n-sancionados-lalo-rivera.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-140611-luz-agentes-que-no-acepten-el-cambio-ser-n-sancionados-lalo-rivera.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/14/puebla/mun206.php
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MILENIO  

 Reasignan 100 elementos de vialidad a la policía municipal  

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (Ssptm) reasignó a 100 elementos de vialidad y los envió 
a la policía a partir de ayer, informó el titular de la dependencia, Amadeo Felipe Lara Terrón. Indicó que los 
cambios obedecen a una reingeniería que seguirá en los próximos meses en las diferentes áreas de las 
corporaciones, con la finalidad de mejorar el servicio en los cinco sectores de la capital. Explicó que con las 
modificaciones, Tránsito Municipal sólo contará con 720 efectivos, mientras que la policía agrupará a mil 500 
agentes; no obstante, aseguró que el cuidado de las calles poblanas está garantizado. (Guillermo Castillo c/foto 
05:48)  

http://impreso.milenio.com/node/8975000  
 

 
 

OPINION 

 Se deslinda ayuntamiento de promocionar el Mercado de los Sabores Poblanos  
El ayuntamiento de Puebla se deslindó de la obligación de promocionar el Mercado de Sabores, pues de acuerdo al 

secretario de Desarrollo Económico Turismo y Competitividad, Pedro Ocejo Tarno, estas labores no son 
responsabilidad de la Comuna. En entrevista al asistir al Foro Autoempléate Mujer en el centro de Convenciones, 
el funcionario municipal recordó que fueron 5 las franquicias que abandonaron el Mercado de Sabores, sin 
embargo, otros locales nunca fueron utilizados por las empresas que así lo habían prometido. Por lo anterior 
resaltó que para ocupar los espacios vacíos realizarán una convocatoria en la que podrán participar las aquellos 
comercios gastronómicos con una alto mérito, que no deberán ser precisamente franquicias sino ―tortas, mole, 

molotes, gorditas‖ por presentar algunos ejemplos. (Pilar Pérez s/foto 06:00)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46127  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Insiste Ocejo Tarno: comuna sin obligación de promover Mercado de Sabores 
Luego de que cinco franquicias abandonaran su lugar al interior del Mercado de Sabores, el secretario de 
Desarrollo Económico, Turismo y Competitividad, Pedro Ocejo Tarno, insistió que el ayuntamiento de Puebla no 
tiene la obligación de promocionar el inmueble. En este sentido, el funcionario municipal dijo que el ayuntamiento 
de Puebla puede apoyar a los 133 locatarios para la promoción de sus negocios, pero no tiene la obligación de 
preparar todas las campañas publicitarias. De la misma forma refirió que tampoco se cuenta con un presupuesto 

específico para dichas actividades; sin embargo, ya están trabajando con los comerciantes para escuchar sus 
quejas y presentar algunas soluciones. (Pilar Pérez Luna s/foto 06:06) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=10748:la-comuna-no-tiene-obligación-

de-promocionar-el-mercado-de-sabores-ocejo-tarno&Itemid=332 
 
 

IMAGEN POBLANA  

 Elaborarán padrón de comerciantes informales 

Ante más de 400 vendedores pertenecientes a 20 organizaciones civiles de comerciantes informales  se 
presentaron las primeras conclusiones del Foro de Comercio Informal, detalló Pablo Montiel Solana, Secretario de 
Gobernación. ―La autoridad municipal le ha pedido a la sociedad su opinión sobre el comercio informal y esta ha 
respondido con ideas viables, pero sobre todo que entienden y buscan el equilibrio entre la necesidad de trabajo 
de los informales y la necesidad de la autoridad de preservar los espacios públicos a favor de la sociedad‖. Los 
compromisos a los que se llegó, luego de este foro, son en primera instancia la elaboración de un padrón de 
comerciantes informales que permita la identificación de las personas, espacios asignados, giros, horarios y 

organización a la que pertenecen, para tener un control de los comerciantes. (Redacción s/foto 06:09) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=106129&articulo=Elaborarán%20padrón%20de%20comerciant
es%20informales 

 

http://impreso.milenio.com/node/8975000
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46127%20
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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IMAGEN POBLANA  

 Tras los cambios, SSPTM labora “con normalidad” 
Luego de darse a conocer la determinación de integrar un centenar de elementos de la Dirección de Tránsito a la 
de Seguridad Pública Municipal, las labores policiales en materia preventiva se desarrollan de forma normal. De 
acuerdo con un comunicado, los uniformados que fueron cambiados de adscripción se reportaron a sus nuevos 

encargos tal y como corresponde a los integrantes de las fuerzas de seguridad, los cuales deben actuar de forma 
leal y disciplinada. (Imagen s/foto 06:09 ) 
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Nos mandaron a la guerra sin fusil, acusan agentes de tránsito 
―Nos mandaron a la guerra sin fusil. ¿Con qué voy a combatir a la delincuencia, con mi silbato?‖, expresó el Oficial 
especializado en el área de peritos Alfonso Flores, luego  de que el titular de la dependencia Amadeo Felipe Lara 

Terrón, esta mañana los cambió de adscripción, de ser agente vial a policía, sin capacitación, sin armamento, 
teniendo  a su cargo la seguridad de los poblanos. El descontento de los uniformados se mostró de inmediato, 
cuando los elementos se reunieron en el patio central de la Secretaría de Seguridad Pública para hacer el paro de 
labores. Nos mandan sin armas, tenemos conocimientos de defensa pero solo de teoría, aunque existen las áreas 
de práctica como stand de tiro y armas, nunca nos han enseñado a disparar un arma. (José Luis Moctezuma 
c/foto 06:09) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Nos-mandaron--a-la-guerra-sin-

fusil,-acusan-agentes-de-transito-&id=37371 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL HERALDO 

 Demanda la Canacope no negociar con vendedores ambulantes   
El Comercio en Pequeño en la entidad demando al gobierno municipal que evite negociaciones con el comercio 
ambulante para así garantizar que no regresaran al primer cuadro de la ciudad. El presidente de la Cámara 
Nacional de Comercio en Pequeño (Canacope), Bernardo Bojalil Daou, afirmo que por su carácter de informales no 

debe existir ninguna posibilidad de dialogo con los comerciantes ambulantes. (Miriam Espinoza c/foto Pág. 3A) 

 

 
 

CAMBIO 

 Presiona Canacope a Lalo para resolver el ambulantaje 
El presidente de la Cámara Nacional de Comercio en Pequeño (Canacope), Bernardo Bojalil Daou, hizo un llamado 
al Ayuntamiento capitalino para que el foro de comercio informal que realizó recientemente resuelva el problema 
del ambulantaje y los vendedores informales cumplan con las condiciones del mercado, como el pago de 
impuestos y permisos para garantizar la equidad en la competencia entre comerciantes.  En entrevista, Bojalil 
explicó que el tema de los vendedores ambulantes es un tema no resuelto en la capital poblana, sobre todo 

porque en los últimos días en el Centro Histórico y en la zona de El Carmen los informales han vuelto a las calles 
a comercializar diversos artículos. (Osvaldo Macuil s/foto 05:29)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-140611-osv-presiona-canacope-a-lalo-para-
resolver-el-ambulantaje.php  
 
 
 
 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-140611-osv-presiona-canacope-a-lalo-para-resolver-el-ambulantaje.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-140611-osv-presiona-canacope-a-lalo-para-resolver-el-ambulantaje.php
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TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El día de ayer dio inicio el Foro Autoempléate Mujer realizado por el Ayuntamiento de Puebla a través del 

Instituto Municipal de la Mujeres (IMM) en coordinación con la Secretaría de Economía, la Secotrade y la 
Coparmex, que busca ofrecer opciones de desarrollo y alternativas de empleo a este sector de la 
sociedad. 

 
 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e  /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 
 Este lunes el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, entregó un reconocimiento como visitante 

distinguido a la periodista y analista política, Ana María Salazar Slack por su trayectoria en la materia y 
sus aportaciones en el rubro de seguridad a nivel nacional e internacional. 

 
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n  /  Á n g e l e s  C o n d e  

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Eduardo Rivera, presidente municipal, dice a los inconformes que si no están de acuerdo que se vayan. 

 
 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o  y  M a r í a  L ó p e z  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 Comerciantes establecidos rechazan que los ambulantes regresen a las calles de Puebla; Bernardo 
Bojalil, presidente de la Cámara nacional del Comercio, llamo a las autoridades a realizar operativos, 
además negó que su agremiados suministren mercancía a los informales como denuncio María de 
Carmen García conocida como ―La Comadre‖. 

 Tres exfuncionarios de primer nivel y tres mandos del gobierno de Blanca Alcalá podrían iniciar sus 

juicios de amparo en juzgados federales contra la comparecencia del dictamen de entrega-recepción 

dictaminado por la administración municipal de Eduardo Rivera Pérez.    
 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El Comercio en Pequeño en la entidad demando al gobierno municipal que evite negociaciones con el 

comercio ambulante para así garantizar que no regresaran al primer cuadro de la ciudad. 
 Los cien elementos que estaban adscritos a la dirección de Tránsito y que fueron asignados a la 

dirección de Policía se están manifestando en las instalaciones de la Secretaría de Seguridad Pública y 
Transito Municipal (Sspytm), toda vez que están en desacuerdo del movimiento de su cargo. 

 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images%3Fq%3Dasi%2Bsucede%2Bpuebla%26ndsp%3D18%26hl%3Des%26lr%3D%26rls%3Dcom.microsoft:es-us:IE-SearchBox%26sa%3DN%26start%3D18%26um%3D1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El sindico Ernesto Bojalil aseguro que el amparo promovido por algunos ex funcionarios de la 
administración de Blanca Alcalá no lo exime de su responsabilidad en torno a la rendición de cuentas a 
la que están obligados  

 

  

M a r y  L o l y  P e l l ó n   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 
 Cerca de 100 agentes de tránsito en el municipio protestaron tras el anuncio de la Secretaría de 

Seguridad Pública, de enviarlos a trabajar a las Juntas Auxiliares, pero como policías. 

 Acuerdan ambulantes y autoridades municipales siete compromisos para regular al comercio informal 
en la capital de Puebla, serán evaluados en un mes y la negociación por el regreso de los vendedores a 
la vía pública continúa. 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 
 Agentes de tránsito se convertirán en policías de juntas auxiliares el secretario de seguridad pública, 

Amadeo Lara Terrón, informó que se van a integrar 260 nuevos elementos a transito, el funcionario 

dijo que estos cambios obedecen a los programas de reingenieria de la corporación y no a que se haya 
aumentado el indice de de inseguridad.    

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Presenta Manzanilla plan de Paz Social y Corresponsabilidad  
El secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto, manifestó que con la corresponsabilidad de todos 
los sectores, incluidos los partidos políticos, presidentes municipales, titulares de los Poderes, los sectores 

empresariales y sindicales, es posible construir un ambiente de paz social y alcanzar la prosperidad. El funcionario 
presento ayer en el Complejo Cultural Universitario el programa  sectorial ― Paz Social y Corresponsabilidad‖, se 
trata de un esquema de política integral que consta de cinco ejes y promueve cinco valores para apoyar las metas 

establecidas por el gobernador Rafael Moreno Valle, en el Eje IV de Política Interna, Seguridad y Justicia, del Plan 
Estatal de Desarrollo 2011-2017, enfocadas a lograr a largo plazo la transformación del estado. (Ivan Tirzo Pág. 
5A c/foto)  
 

 
EL SOL DE PUEBLA 

 Reduce la SEP casos de bullyning a escuelas privadas; un caso en Zacachimalpa lo contradice  
 El subsecretario de Educación Básica de la SEP federal, Fernando González Sánchez, descarto la necesidad de 
legislar a nivel local para combatir el bullyning en las escuelas, toda vez que los casos registrados no son 
alarmantes y porque además la incidencia se da en escuelas privadas, mismo que pueden ser resueltos por los 
propios maestros. (Dulce Gómez c/foto Pág. 12A) 
 

 
 

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL HERALDO 

  En marcha, el Operativo Nacional de Seguridad   
Ayer lunes entro en vigor el Operativo Nacional de Seguridad denominado Conago 1, por medio del cual las 
policías estatales y municipales de todo el país, sumadas a los cuerpos de seguridad federales, revisaran las 
condiciones del crimen organizado en toda la República Mexicana. En Puebla, 10 mil elementos serán los 
responsables de desarrollar acciones preventivas a lo largo de todo el territorio. (Pablo Santiago c/foto Pág. 7A) 
 

 
 
SINTESIS 

 Inaugura gobernador Universidad Tecnológica de Tehuacán 
El Gobernador Rafael Moreno Valle inauguró la Universidad Tecnológica de este municipio que representó una 
inversión de 50 millones de pesos. Acompañado de Fernando González Sánchez, Subsecretario de Educación 

Básica de la SEP federal, el Mandatario refrendó su compromiso de impulsar sin distingos la educación entre los 
niños y jóvenes poblanos. "En nuestro proyecto para construir una sociedad más igualitaria, tenemos como 
prioridad garantizar a las nuevas generaciones una educación de calidad para que triunfen en este mundo 
globalizado", subrayó. (Redacción c/foto 05:15)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/96215/Inaugura-gobernador-Universidad-Tecnologica-de 

 
SINTESIS 

 Inicia procesos penales contra exfuncionarios 

La Contraloría estatal confirmó que presentó denuncias penales contra exfuncionarios del gobierno de Mario Marín 

Torres, luego de que se detectaron anomalías en la aplicación de los recursos de los programas estatales. Patricia 
Leal Islas, secretaria de la Contraloría confirmó que de acuerdo a las quejas de titulares dependencias, procedió a 
las denuncias penales contra algunos funcionarios de la gestión anterior. Según el diario Cambio, actualmente hay 
25 denuncias contra funcionarios de segundo rango, entre ellos, Blas Villegas, exdirector general de la Comisión 
Estatal de Agua y Saneamiento de Puebla; Armando Toxqui Quintero, exsubsecretario de Seguridad Pública; 
Efraín Ruíz Meneses, exsubsecretario de Obras Públicas y Alejandro Pérez Morales, director de Planeación de la 

Comisión Estatal de Agua y Saneamiento de Ceaspue. (Suzana de los Ángeles c/foto 05:18)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/96261/Inicia-procesos-penales-contra-exfuncionarios  

 
SINTESIS 

 Aplican en Puebla operativo Conago-1 
El operativo Conago-1, implementado a nivel nacional, fue puesto en marcha en el estado por la Secretaría de 
Seguridad Pública (SSP) con el objetivo de prevenir y atender diversos delitos, informó el titular de la 

dependencia, Ardelio Vargas Fosado. Desde las 00:01 horas de ayer lunes inició la intervención por parte de 

elementos de la Policía Estatal Preventiva (PEP) y de la Policía Municipal, en los 217 municipios, que a decir del 
secretario ya obtuvieron la primera detención de personas dedicadas al narcomenudeo. (Charo Murillo c/foto 
05:19)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/96259/Aplican-en-Puebla-operativo-Conago-1 

 
SINTESIS 

 Aún sin consensar reformar electoral 

El presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, afirmó que aún no 
hay consenso entre los diputados sobre el tiempo que debe permanecer el próximo gobernador; es decir, si es de 
18 meses o de 4 años y medio. En entrevista, mencionó que lo importante es seguir en el diálogo sobre la 
reforma electoral, que habrán de modificar los legisladores en este segundo periodo ordinario de sesiones. 
Aréchiga Santamaría nuevamente consideró que lo idóneo es un ejecutivo local de 18 meses que suceda a Rafael 
Moreno Valle, todo con el afán de empatar las elecciones federales con las locales, y así, disminuir los costos que 

esto implica. (Elizabeth Cervantes c/foto 05:20)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/96258/Aun-sin-consensar-reformar-electoral 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/96261/Inicia-procesos-penales-contra-exfuncionarios
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/96259/Aplican-en-Puebla-operativo-Conago-1
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/96258/Aun-sin-consensar-reformar-electoral
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INTOLERANCIA  

 Desaparecen de Casa Aguayo, los ceniceros 
Como ―por arte de magia‖ desaparecieron los ceniceros del edificio sede del gobierno estatal, Casa Aguayo, tras la 

publicación de fotografías donde algunos funcionarios fuman en el patio del recinto. Ahora, en lugar de los 
letreros que prohibían fumar al interior del edificio se colocaron ceniceros. Intolerancia Diario pudo documentar 
mediante fotografías el instante en que empleados de la Secretaría de Gobierno salieron en horarios de trabajo a 
fumar en el edificio público sin ninguna restricción. Hace unos días, el director general del Sistema Estatal DIF 

(SEDIF), Carlos Alberto Julián y Ruiz, dio a conocer que cada año en México mueren 60 mil personas por causas 
relacionadas con el tabaquismo, por lo que exhortó a los jóvenes a evitar caer en esta adicción. (Jorge Castillo 
c/foto 05:21)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75155  

 
 
INTOLERANCIA  

 Critican ofensiva contra el tricolor 
El dirigente estatal del tricolor, Juan Carlos Lastiri Quirós, salió al quite de las afirmaciones y desafíos que 
distintos actores políticos y funcionarios federales han realizado en contra del PRI, en la víspera de la elección que 

se llevará a cabo en el Estado de México y que anuncian el clima que se vivirá el próximo año cuando se elija al 
presidente de la República. Lastiri Quirós sentenció que deben acabarse ―guerras de lodo‖ en contra de PRI. 
Aprovechó, durante una gira por la Sierra Norte de Puebla, donde visitó municipios donde se celebrarán comicios 
extraordinarios, la disputa entre los actores políticos nacionales para enviar un mensaje de unidad a los priistas. 
(Mario Martell c/foto 05:22)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75154  

 

 
INTOLERANCIA  

 Proponen nueva Ley de Educación para Puebla 
El subsecretario de Educación Básica a nivel federal Fernando González Sánchez, propuso que en la nueva Ley de 
Educación para Puebla haya un nuevo esquema de evaluación al reconocer que la llamada Prueba Enlace es muy 

general, en tanto el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se pronunció por invertir para el futuro con nuevo 
esquema educativo que permita el desarrollo de las nuevas generaciones. Al llevarse a cabo el Foro de Consulta 
sobre Educación, organizado por el Congreso del Estado, el subsecretario sugirió a los diputados que sea creado 
un organismo autónomo de evaluación para dar seguimiento puntual al avance educativo. (Francisco Sánchez 
c/foto 05:24)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75153  

 

 
INTOLERANCIA  

 Continúa el drama del bullying 
Tras desatarse el fenómeno de bullying o acoso escolar en diversas escuelas de Puebla, diversas autoridades y 
organismos analizan proyectos para frenar la violencia, desde cursos de capacitación hasta la aplicación de 
sanciones penales. La Secretaría de Educación Pública (SEP), la Comisión de Derechos Humanos y la Asociación 

Estatal de Padres de Familia (AEPF) estudian estrategias para frenar la situación, luego de suicidios y atentados 
en diversos planteles educativos. El titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, anunció un programa especial 
para frenar los casos de violencia o bulliyng en las escuelas, en coordinación con el Consejo Nacional de 
Seguridad Pública. (Jorge Castillo c/foto 05:24)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75151  

 

 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75155%20
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75154%20
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75153%20
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75151%20
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CAMBIO 

 Presenta Manzanilla programa “Paz social y corresponsabilidad” 
Fernando Manzanilla Prieto, titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), presentó el programa sectorial 
denominado ―Paz social y corresponsabilidad‖, el cual consiste en una reforma integral a la política interior de 
Puebla en el que se detallan cinco ejes estratégicos fundados en cinco valores que implican tantas acciones como 
―el fondo para el impulso de la riqueza territorial, la transformación de la Policía auxiliar en Policía de Protección 

Civil, la desaparición del Iapep para sustituirlo por un fideicomiso‖. Así como la creación del instituto de catastro, 
la reforma judicial integral, la digitalización del Periódico Oficial, la comisión con la Federación para las 
festividades del 150 aniversario de la Batalla de Puebla, la creación de un tablero de control on line, la reducción 

de respuesta del 066, así como un plan de titulación para jóvenes de licenciatura. (Elvia García s/foto 05:31) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-elv-presenta-manzanilla-programa-
paz-social-y-corresponsabilidad.php  
 

 

CAMBIO 

 Líderes de bancadas del PAN, PRI y Convergencia se lanzan vs Aréchiga 
Los coordinadores de las bancadas del PAN, PRI y Convergencia, se lanzaron en contra del líder del Congreso, 
Guillermo Aréchiga Santamaría, al denunciar que hace más de dos meses que no ha convocado a reunión de la 
Gran Comisión, lo que ha generado retrasos en el trabajo del Poder Legislativo, principalmente en cuestiones 
administrativas. Mario Riestra Piña, coordinador de los legisladores de Acción Nacional, conminó al líder del 
Congreso a retomar las reuniones del máximo órgano de gobierno, pues son necesarias para generar consensos y 

avanzar en la agenda legislativa. (Viridiana Lozano s/foto 05:32)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-vir-l-deres-de-bancadas-del-pan-pri-y-

convergencia-se-lanzan-vs-ar-chiga.php  
 

 

CAMBIO 

 Celebra RMV el Operativo Nacional de Seguridad 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas indicó que el Operativo Nacional de Seguridad, ―Conago uno‖, inició 

ayer, como muestra de coordinación entre el gobierno federal, los gobernadores y los municipios más allá de los 
intereses político-partidistas para combatir la inseguridad que existe en el país.  ―Este trabajo es la muestra de 
que estamos unidos para luchar contra la inseguridad, independientemente de las ideologías que se tengan, por lo 
que el mensaje indica que estamos trabajando para un fin común‖. Del mismo modo, el gobernador señaló que 
más allá de hacer a un lado las ideologías, se trata de diseñar estrategias específicas para compartir problemas 
particulares, situación que a través de este operativo nacional de seguridad se llevará a cabo. (Elvia García s/foto 
05:34)   

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-elv-celebra-rmv-el-operativo-nacional-
de-seguridad.php  
 

 

CAMBIO 

 Evade Patricia Leal responder sobre procesos vs marinistas 
Patricia Leal Islas, titular de la Contraloría estatal, evadió responder sobre la nula actuación de la secretaría que 
encabeza en contra de los exfuncionarios marinistas de primer nivel, limitándose a responder que se encuentra 

investigando las diversas irregularidades y, conforme a ello, actuará: ―Lo único que hago es aplicar la ley‖.  En 
breve entrevista, la funcionaria señaló que la Contraloría se encuentra investigando cada una de las 
irregularidades que los actuales secretarios le presentan de las dependencias que encabezan, sin embargo, al 
cuestionarle si comenzará algún proceso en contra del exgobernador Mario Marín Torres así como más detalles de 
la entrega-recepción de cada dependencia, Leal Islas dijo no tener más datos al respecto. (Elvia García s/foto 
05:35)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-elv-evade-patricia-leal-responder-

sobre-procesos-vs-marinistas.php 
 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-elv-presenta-manzanilla-programa-paz-social-y-corresponsabilidad.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-elv-presenta-manzanilla-programa-paz-social-y-corresponsabilidad.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-vir-l-deres-de-bancadas-del-pan-pri-y-convergencia-se-lanzan-vs-ar-chiga.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-vir-l-deres-de-bancadas-del-pan-pri-y-convergencia-se-lanzan-vs-ar-chiga.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-elv-celebra-rmv-el-operativo-nacional-de-seguridad.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-elv-celebra-rmv-el-operativo-nacional-de-seguridad.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-elv-evade-patricia-leal-responder-sobre-procesos-vs-marinistas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-elv-evade-patricia-leal-responder-sobre-procesos-vs-marinistas.php
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CAMBIO 

 Inicia RMV cabildeo para el presupuesto de 2012 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas ha iniciado el cabildeo con los legisladores federales de los diferentes 
partidos políticos, con la finalidad de que el próximo 8 de septiembre aprueben un paquete fiscal superior a 55 mil 
millones de pesos, con el objetivo de que Puebla consiga, otra vez, un presupuesto histórico.  Al cuestionarle el 
monto que la entidad buscará, el mandatario no quiso revelar la cantidad por lo que sólo se limitó a responder: 

―Nunca habrá recursos suficientes para atender todas las necesidades de la entidad, sin embargo se busca un 
presupuesto histórico para Puebla que pueda superar al de este año, aunque dependerá de la Ley de Ingresos‖. 
(Elvia García s/foto 05:36)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-elv-inicia-rmv-cabildeo-para-el-
presupuesto-de-2012.php  
 

CAMBIO 

 Inaugura RMV Universidad Tecnológica en Tehuacán  
El gobernador Rafael Moreno Valle inauguró la Universidad Tecnológica de este municipio que representó una 

inversión de 50 millones de pesos. Acompañado de Fernando González Sánchez, subsecretario de Educación 
Básica de la SEP federal, el mandatario refrendó su compromiso de impulsar sin distingos la educación entre los 
niños y jóvenes poblanos.  ―En nuestro proyecto para construir una sociedad más igualitaria, tenemos como 
prioridad garantizar a las nuevas generaciones una educación de calidad para que triunfen en este mundo 
globalizado‖, subrayó. (Redacción s/foto 05:36)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-staff-inaugura-rmv-universidad-tecnol-
gica-en-tehuac-n.php  
 

CAMBIO 

 Diputados del PRI tomarán cursos para legislar 
Los 16 diputados que integran la bancada del PRI viajaron ayer por la noche a la ciudad de Querétaro con el 

objetivo de tomar un curso para aprender a hacer iniciativas y para llevar a cabo diversas actividades de 
integración y trabajo en equipo.  Así lo dio a conocer el coordinador de los legisladores del tricolor, José Luis 
Márquez Martínez, quien declaró que los viáticos serán pagados por cada uno de los legisladores, poco más de 50 
mil pesos en total. (Redacción 05:37 s/foto)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-vir-diputados-del-pri-tomar-n-cursos-

para-legislar.php  
 

CAMBIO 

 Ya hay tres gallos para la dirigencia del Panal 

Tras manifestarse a favor de Guillermo Aréchiga Santamaría como candidato de Nueva Alianza al Senado durante 
el proceso electoral del 2012, Leticia Jasso Valencia, presidenta interina de este instituto político, anunció que en 
un máximo de tres meses se llevará a cabo el proceso para la renovación de la dirigencia del partido. Dijo que 
entre los candidatos se encuentran el empresario morenovallista Gerardo Islas, y los diputados locales Hugo Alejo 
y Héctor Alonso Granados.  La también senadora dijo que su partido aún no ha decidido si se aliará al PRI para el 

próximo proceso electoral, no obstante, aseguró que Nueva Alianza tiene el poder suficiente para participar solo 
en la contienda en la que se renovará la Presidencia de la República, el Senado y las diputaciones federales.  

(Viridiana Lozqano0 s/foto 05:39)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-vir-ya-hay-tres-gallos-para-la-
dirigencia-del-panal.php 
 

CAMBIO 

 OFS irá a fondo en la revisión de cuentas de Marín: Aréchiga 
Ante la lista que publicó CAMBIO sobre los marinistas que tienen un procedimiento administrativo en su contra 
por parte de la Contraloría del estado, el líder del Congreso local, Guillermo Aréchiga Santamaría, aseguró que los 
diputados revisarán el tema de la fiscalización de los recursos públicos, pues manifestó que las evidencias que 
hay sobre actos de corrupción reflejan que el trabajo en esa materia no es suficiente.  ―Hemos dicho que no ha 
sido suficiente lo que se ha hecho en la materia y que es necesario profundizar el tema, es lo que estamos viendo 

en este momento y lo vamos a hacer en los próximos días‖. (Viridiana Lozano s/foto 05:40)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-vir-yon-ofs-ir-a-fondo-en-la-revisi-n-

de-cuentas-de-mar-n-ar-chiga.php  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-elv-inicia-rmv-cabildeo-para-el-presupuesto-de-2012.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-elv-inicia-rmv-cabildeo-para-el-presupuesto-de-2012.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-staff-inaugura-rmv-universidad-tecnol-gica-en-tehuac-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-staff-inaugura-rmv-universidad-tecnol-gica-en-tehuac-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-vir-diputados-del-pri-tomar-n-cursos-para-legislar.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-vir-diputados-del-pri-tomar-n-cursos-para-legislar.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-vir-ya-hay-tres-gallos-para-la-dirigencia-del-panal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-vir-ya-hay-tres-gallos-para-la-dirigencia-del-panal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-vir-yon-ofs-ir-a-fondo-en-la-revisi-n-de-cuentas-de-mar-n-ar-chiga.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-140611-vir-yon-ofs-ir-a-fondo-en-la-revisi-n-de-cuentas-de-mar-n-ar-chiga.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Desiste Bullen de reelección en la CDH 
La presidente de la Comisión de Derechos Humanos (CDH) de Puebla, Marcia Maritza Bullen Navarro, afirmó que 
no buscará reelegirse en el cargo por un segundo periodo, el cual terminará el próximo 27 de julio, por lo que 

aceptará ―sin ningún resentimiento‖ el relevo que sea elegido por el Congreso del estado. Incluso, Maritza Bullen 
refirió que después de 18 años de servicio en la defensa de los derechos humanos en el país, se retirará del 
servicio público para dedicarse a la consolidación de proyectos personales y regresar a la academia, con la 
intención de fortalecer la prevención y la difusión de los derechos humanos ―desde otro aspecto‖. (Arturo Alfaro 
s/foto 05:41)   

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/14/puebla/jus204.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 El proyecto del viaducto Zaragoza se está revisando y se podría modificar: Rivera 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, abrió la posibilidad de detener el viaducto Zaragoza que 
el gobierno del estado construye entre la zona de Los Fuertes y el Paseo de San Francisco. Aun cuando las obras 
ya comenzaron, indicó que de encontrarse alguna anomalía se actuará en consecuencia.  Lo anterior si el Consejo 
Internacional de Monumentos y Sitios (Icomos, en inglés) argumenta de qué forma se podría perder la categoría 
que tiene la capital del estado de ―Ciudad Patrimonio de la Humanidad‖, con la edificación de esa obra.  (Javier 
Puga s/foto 05:42)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/14/puebla/mun105.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 En la PGJ no hay denuncias contra Marín Torres pero sí contra ex funcionarios, aseguró Víctor 

Antonio Carrancá 
El titular de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), Víctor Antonio Carrancá Bourget, aseguró que no hay 

denuncias penales en la entidad en contra del ex gobernador priista, Mario Marín, pero admitió que sí hay 
querellas en contra de funcionarios de la pasada administración y de otras, aunque se negó a proporcionar 
nombres y delitos de los que se les acusan, argumentando que debe guardar la secrecía obligada en las 
indagatorias. (Martín Hernández c/foto 05:44)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/14/puebla/pol203.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Una reforma judicial integral, el objetivo del Programa de Paz Social: Manzanilla 
El titular de la Secretaría General Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, presentó ayer el Programa Sectorial de 
Paz Social y Corresponsabilidad, mediante el cual se pretende crear el Instituto Registral y Catastral, así como 
impulsar una reforma judicial integral y de la ―cultura de la legalidad‖ en el estado. Ante el gobernador Rafael 

Moreno Valle, Manzanilla Prieto explicó que el programa se basará en cinco ejes: legalidad, gobernanza 

participativa, gobernabilidad, protección de la sociedad y eficiencia institucional e innovación. (Arturo Alfaro s/foto 
05:44)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/14/puebla/pol508.php  

 

 
 

MILENIO  

 Denuncian por acoso sexual a 120 funcionarios  

En 120 denuncias por acoso sexual se encuentran involucrados funcionarios públicos de todos los niveles del 
gobierno federal; éstas son investigadas por la PGR, reveló la fiscal especial para los Delitos de Violencia Contra 
Mujeres y Trata de Personas (Fevimtra), Sara Irene Herrerías Guerra. Sin precisar el cargo de los funcionarios 
públicos que son investigados por hostigamiento sexual, la fiscal dejó entrever que hay desde secretarios de 
Estado hasta directores, coordinadores y jefes de área a nivel federal, los que han sido denunciados ante la 
valentía de las mujeres que deciden acudir ante las autoridades. (Violeta García s/foto 05:45)  
http://impreso.milenio.com/node/8975110  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/14/puebla/jus204.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/14/puebla/mun105.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/14/puebla/pol203.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/14/puebla/pol508.php
http://impreso.milenio.com/node/8975110
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MILENIO  

 “Pugnas son normales, por tener un gobernador de PAN” 
La candidata a consejera del Partido Acción Nacional (PAN), Augusta Díaz de Rivera, aseguró que las pugnas entre 
panistas rumbo a la asamblea estatal del partido eran de esperarse, por lo que ―no hay que asustarse‖, 
subrayando que el problema se ha dado porque los panistas no estaban acostumbrados a tener un gobernador del 

propio partido. No obstante, al final se cerrarán filas a favor de la unidad, aseguró.  Al analizar el escenario rumbo 
a la asamblea estatal del PAN, acotó que es normal que se tenga intensidad por parte de los grupos y confió en 
que al final se regresará a la unidad, por el bien del propio partido.(Erick Almazán c/foto 05:47) 
http://impreso.milenio.com/node/8975097  
 

MILENIO  

 En 2012, Puebla tendrá un presupuesto histórico: RMV 
El gobierno del estado adelantó el cabildeo con las diferentes fuerzas políticas, para obtener el apoyo en 
proyectos poblanos y que sean considerados para recibir financiamiento federal dentro del presupuesto del 

próximo año. El gobernador Rafael Moreno Valle indicó que el primer acercamiento se tuvo con la dirigencia 
estatal del PRI, entre ellos Juan Carlos Lastiri, a quien presentó parte de los proyectos que se busca impulsar en 
2012. Asimismo, platicó con el diputado federal del PRD Armando Ríos Píter. ―Nos estamos coordinando con él 
para sacar mayores recursos y vamos a buscar a todos los partidos, aunque no tengan diputados poblanos he 
estado ya en comunicación directa.‖ (Guadalupe Gálvez c/foto 05:49)  
http://impreso.milenio.com/node/8975153  
 

MILENIO  

 Seis de cada 100 alumnos no terminan su educación 
Uno de los retos que tiene la educación en México es ampliar la cobertura en educación básica, no obstante que 
este nivel es para todos se siguen presentando problemas de retención en alumnos de secundaria, donde a nivel 

nacional de cada 100 alumnos seis dejan de estudiar, señaló el subsecretario de Educación Básica de la SEP 
federal, Fernando González Sánchez. En entrevista antes de participar como ponente en el foro legislativo sobre 
Educación, Cultura y Deporte que organizo el Congreso del estado en esta ciudad, preciso que otro de los retos 
que tiene la educación en México es en la pertinencia y la trascendencia; la primera tiene que ver con que los 

niños aprendan a la edad que deben aprender, y las cosas que deben aprender. (Apolonia Amayo s/foto 05:50)  
http://impreso.milenio.com/node/8975168  
 
MILENIO  

 Puebla está preparada para inciar el Operativo Nacional de Seguridad 
El edil Eduardo Rivera anunció su disposición para participar en el Operativo Nacional de Seguridad propuesto por 
la Confederación Nacional de Gobernadores (Conago). Tras inaugurar el foro ―Autoempléate Mujer‖, aseguró que 
la fuerza pública capitalina se encuentra lista para insertarse a cualquier instancia de carácter estatal o nacional. 
Afirmó que se mantiene una coordinación estrecha con las autoridades de ambos niveles de autoridad, para evitar 

que la delincuencia común se extienda en las calles de la ciudad. (Guillermo Castillo c/foto 05:51)  

http://impreso.milenio.com/node/8975002  
 
MILENIO  

 Mondragón: no habrá violencia en asamblea 
El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, aseguró que el ambiente es terso rumbo a la asamblea 
estatal del albiazul, por lo que no se prevé violencia en el proceso.  Sentenció que se tendrá un consejo plural ―y 
lo demás son declaraciones en las que no voy a entrar‖. Ante los señalamientos que mantiene el grupo de Ángel 
Alonso Díaz Caneja y de Roberto Grajales Espina, respecto a una operación anómala del líder del albiazul en la 
entidad para favorecer en los procesos internos a gente cercana a la dirigencia, el señalado indicó que todo se ha 

regido con respeto a la normatividad del partido por lo que consideró que no hay argumentos para que la 
asamblea de este domingo pueda generar agresiones. (Erick Almazán s/foto 05:52)  
http://impreso.milenio.com/node/8975100  
 

 

 

http://impreso.milenio.com/node/8975097
http://impreso.milenio.com/node/8975153
http://impreso.milenio.com/node/8975168
http://impreso.milenio.com/node/8975002
http://impreso.milenio.com/node/8975100
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MILENIO  

 Buscarán sacarnos del partido: Grajales 
Tras indicar que el grupo que encabeza tiene ―mayoría simple‖ rumbo a la asamblea estatal del PAN, Roberto 
Grajales Espina advirtió que la dirigencia del partido ―les va a hacer lo que el viento a Juárez‖.  Después de la 
decisión del comité de no reconocer cuatro asambleas y desechar las impugnaciones de su grupo, subrayó que 
seguramente junto a Ángel Alonso Díaz Caneja buscarán sacarlo del partido, pese a lo cual no hay temor pues no 

existen argumentos jurídicos para que pueda proceder. (Erick Almazán s/foto 05:52)  
http://impreso.milenio.com/node/8975105 
 

 
 

OPINION 

 Será un candidato de unidad el dirigente municipal del PRI  

El presidente del Comité Directivo Municipal del PRI en Puebla capital, Carlos Meza Viveros, consideró oportuno 
que en el proceso de renovación, se obtenga a un candidato de unidad que lo renueve; no obstante, reconoció 
que esta labor, sólo corresponderá a los aspirantes en obtener la silla del instituto tricolor. En entrevista 
telefónica, mencionó que ya se reunió con Iván Galindo Castillejos, con la diputada federal Blanca Jiménez, Jorge 
Morales Alducin y próximamente con Leopoldo de Lara, todos ellos aspirantes a obtener la dirigencia del PRI 
municipal. (Jesús Lemus s/foto 06:02)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46114  

 
OPINION 

 Aprueba PANAL candidatura de Aréchiga al senado 

El presidente de la Gran Comisión en el Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, sería un buen 
cuadro para buscar en el 2012 un escaño en el Senado de la República, declaró la dirigente de Nueva Alianza, 

Leticia Jasso Valencia. No obstante, la también senadora por este partido, mencionó que antes de palomear a los 
candidatos que pelearán por una diputación federal o una senaduría el próximo año, primero se debe analizar el 
tema de las alianzas con otros institutos políticos. (Jesús Lemus s/foto 06:03)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46118  

 
OPINION 

 Diputados de la LVII aprobaron las cuentas públicas de Arango por las de ex ediles panistas   

No existió acuerdo cupular para aprobar los últimos dos meses de la cuenta pública del ex secretario de Salud, 
Alfredo Arango García, a cambio de avalar los recursos utilizados por ex presidentes municipales de extracción 
panista, declaró el ex diputado local del PAN, Andrés Macip Monterrosas. Sin embargo, el ex integrante de la 
comisión Inspectora del Congreso en la LVII legislatura, reconoció en entrevista que se abstuvo de aprobar las 
cuentas públicas del ex titular de la Secretaría de Salud, así como la de los ex presidentes municipales del PAN. 
(Jesús Lemus s/foto 06:04)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46119 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Natale trata de reactivar el tema del reemplacamiento vehicular 
El diputado federal del PRI-Verde Ecologista de México, Juan Carlos Natale López, se pronunció a favor del 
reemplacamiento vehicular para el 2012, pues destacó que no se pueden dejar de percibir dichos ingresos para la 
entidad poblana. A pesar que el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, dejó en claro que el tema no 
está en la agenda de la administración, el legislador aseguró que es viable implementar el programa para 
aumentar los recursos en las arcas del estado. En rueda de prensa, el también secretario general del instituto del 
tucán, anotó que si ya se quitó la tenencia, como lo prometió el gobernador del PAN, es un avance; por lo tanto, 

no se deben eliminar más ingresos para la entidad poblana. (Jesús Lemus s/foto 06:06) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=10753:natale-trata-de-reactivar-el-tema-
del-reemplacamiento-vehicular&Itemid=332 
 

http://impreso.milenio.com/node/8975105
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46114%20
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46118%20
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46119
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Insiste Ocejo Tarno: comuna sin obligación de promover Mercado de Sabores 
Luego de que cinco franquicias abandonaran su lugar al interior del Mercado de Sabores, el secretario de 
Desarrollo Económico, Turismo y Competitividad, Pedro Ocejo Tarno, insistió que el ayuntamiento de Puebla no 
tiene la obligación de promocionar el inmueble. En este sentido, el funcionario municipal dijo que el ayuntamiento 
de Puebla puede apoyar a los 133 locatarios para la promoción de sus negocios, pero no tiene la obligación de 

preparar todas las campañas publicitarias. De la misma forma refirió que tampoco se cuenta con un presupuesto 
específico para dichas actividades; sin embargo, ya están trabajando con los comerciantes para escuchar sus 
quejas y presentar algunas soluciones. (Pilar Pérez Luna s/foto 06:06) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=10748:la-comuna-no-tiene-obligación-
de-promocionar-el-mercado-de-sabores-ocejo-tarno&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Inaugura el gobernador la Universidad Tecnológica de Tehuacán 
Fueron inauguradas las instalaciones de la Universidad Tecnológica de Tehuacán (UTT), instalaciones que se 
desarrollaron con una inversión de cinco millones de pesos. El nuevo espacio educativo fue inaugurado por el 
gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, quien señaló que uno de los retos de la presente gestión será 

aumentar la cobertura educativa en el nivel superior. Actualmente, la institución ofrece cinco carreras: 
Agrobiotecnología, Desarrollo de Negocios; Ingeniería en energías Renovables, Mecatrónica; Procesos 
Alimentarios; y Tecnologías de la Información. (Jaime Zambrano s/foto 06:06) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=10747:inaugura-el-gobernador-la-
universidad-tecnológica-de-tehuacán&Itemid=332 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Aprueban actores sociales modelo de Paz Social y Corresponsabilidad 
Diversos sectores de la sociedad expresaron su aprobación luego de la presentación del modelo de Paz Social y 
Corresponsabilidad que conforma el programa sectorial presentado por el titular de la Secretaría General de 

Gobierno del estado de Puebla, Fernando Manzanilla Prieto, este lunes. La presidenta de la Asociación de 
Empresarios de la Construcción, Martha Moysen Leal, señaló que el apoyo y trabajo coordinado del sector 
empresarial es uno de los compromisos para con el Gobierno del estado. (Verónica Aburto c/foto 06:07)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133531:aprueban-actores-
sociales-modelo-de-paz-social-y-corresponsabilidad&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Leobardo Soto reconoce labor de Seguridad Pública durante reparto de utilidades 
Este miércoles la Confederación de Trabajadores de México (CTM) entregará un reconocimiento al secretario de 
Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, por el ―extraordinario operativo de seguridad‖ que se desplegó durante 
el mes de mayo, informó el secretario general de la CTM, Leobardo Soto Martínez. ―Tuvimos por primera vez en 

Puebla cero asaltos a empresas y trabajadores durante el reparto de utilidades, lo que quiere decir que el trabajo 
de equipo está trabajando en Puebla‖, indicó. El líder sindical destacó que gracias a la atención de las autoridades 

de seguridad en la entidad, en este 2011 no se presentó ningún robo a empresas adheridas a la confederación 
durante el período de pago de reparto de utilidades. (Verónica Aburto c/foto 06:07)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133528:leobardo-soto-reconoce-
labor-de-seguridad-pública-durante-reparto-de-utilidades&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle confía en que se privilegie el diálogo en negociación salarial de la VW 
De cara a lo que serán las negociaciones salariales entre el sindicato independiente de Volkswagen y los directivos 
de la armadora el próximo mes de agosto, el gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, espera 
que ambas partes muestren disposición al diálogo con la intención de llegar a un arreglo satisfactorio y que 
Puebla pueda seguir gozando de estabilidad laboral. (Alejandra Bautista c/foto 06:07)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133520:moreno-valle-confía-en-
que-se-privilegie-el-diálogo-en-negociación-salarial-de-la-vw&Itemid=534 
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PERIODICO DIGITAL 

 Sector empresarial y social avalan programa sectorial de la Secretaría General de Gobierno 
Los sectores empresarial, laboral y social apoyan y respaldan la presentación del programa sectorial de la 
Secretaría General de Gobierno denominado "Paz social y corresponsabilidad" presentado por el titular de 
Gobernación, Fernando Manzanilla. Asimismo, se suman al llamado de trabajar de manera conjunta para abatir 

los niveles de rezago en la entidad. (Verónica Aburto c/foto 06:07)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133516:sector-empresarial-y-
social-avalan-programa-sectorial-de-la-secretaría-general-de-gobierno&Itemid=547 
 

PERIODICO DIGITAL 

 PVEM a favor de reemplacamiento que impulsa gobernador 

El Presidente Estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Juan Carlos Natale López se pronunció a 
favor del programa de reemplacamiento que pretende impulsar el Gobierno del Estado. El Líder del verde señaló 
que con la eliminación de la tenencia la Administración Estatal dejó de percibir cerca de mil millones de pesos 
anuales y con las nuevas placas la Secretaría de Finanzas obtendrá mil pesos por un millón de automovilistas. 
(Leonardo Torixa c/foto 06:07)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133508:pvem-a-favor-de-

reemplacamiento-que-impulsa-gobernador&Itemid=535 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Piden honestidad a nuevos jueces calificadores en San Pedro Cholula 
Este lunes 13 de Junio se llevó a cabo la toma de protesta del Juez Municipal José Emilio Gómez Báez, así como 
de Arturo Huelitl Tlapatotoli como Juez Calificador del primer turno,  David Ortega Ramírez como Juez Calificador 

del segundo turno y Anabel Cole Chapul Juez Calificador del tercer turno. El acto protocolario estuvo  presidido 
por la Alcaldesa de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, Erika de la Vega Gutiérrez Regidora de Migración, 

María Eva Linares Pérez Regidora de Grupos Vulnerables y Equidad de Género, Marcial Acatecatl Cortés Regidor 
de Educación e Ignacio Alvízar Linares Regidor de Desarrollo Urbano Obras y Servicios Públicos. (Redacción c/foto 
06:07)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133503:piden-honestidad-a-
nuevos-jueces-calificadores-en-san-pedro-cholula&Itemid=552 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Con altas concentraciones de clembuterol, siete rastros de la zona centro de Puebla 
Al menos 7 rastros de la zona centro del estado de Puebla, presentaron altas concentraciones de clembuterol en 
las muestras tomadas por la investigadora del Colegio de Profesionistas de Medicina Veterinaria del Estado de 
Puebla, Ruby Sandy Moreno Mejía, como parte del trabajo de investigación que lleva a cabo la institución para 

erradicar el uso de esta sustancia en la crianza y engorda de animales.. (Alejandra Bautista c/foto 06:07)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133492:con-altas-
concentraciones-de-clembuterol-siete-rastros-de-la-zona-centro-de-puebla&Itemid=534 

 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Inaugura Moreno Valle Universidad Tecnológica de Tehuacán 
En gira para atender materia educativa, el gobernador Rafael Moreno Valle inauguró la Universidad Tecnológica de 

Tehuacán, presidió el cuarto foro ciudadano legislativo y firmó un convenio con la iniciativa privada para dar lentes 
a más de 20 mil niños. En el foro ciudadano de educación, cultura y deporte, el mandatario reconoció en los 
diputados del Congreso local la disposición para dejar a un lado diferencias partidistas y consensuar reformas 
benéficas para los poblanos. Hizo votos porque las propuestas que los ciudadanos entreguen a los legisladores 
durante estos actos públicos o foros, no sean ―letra muerta‖ y se consideren para crear o modificar leyes. 
(Redacción s/foto 06:09)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=106126&articulo=Inaugura%20Moreno%20Valle%20Universida

d%20Tecnológica%20de%20Tehuacán</B> 
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IMAGEN POBLANA  

 Necesaria una ley de educación superior moderna: Agüera 
Una nueva Ley de Educación Superior con visión de Estado representa la gran oportunidad para que Puebla 
trascienda en su desarrollo, progreso y equilibrio social, afirmó el Rector de la Benemérita Universidad Autónoma 
de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez. Al ofrecer la conferencia magistral ―Ley de Educación Superior‖, durante el Foro 
Ciudadano, Educación, Cultura y Deporte, organizado por la LVIII legislatura, el cual se realizó en la ciudad de 

Tehuacán, Agüera Ibáñez indicó que no hay manera de conseguir la transformación, el desarrollo y progreso en 
una sociedad sin que se consolide la educación. (Redacción s/foto 06:09)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=106127&articulo=Necesaria%20una%20ley%20de%20educació
n%20superior%20moderna:%20Agüera 
 

IMAGEN POBLANA  

 Presentan Programa Sectorial de Paz Social y Corresponsabilidad 
El secretario general Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, presentó ante el gobernador del estado, Rafael Moreno 
Valle, los representantes de los poderes del Estado, el gabinete estatal, el sector social y la iniciativa privada, el 
Programa Sectorial de Paz Social y Corresponsabilidad, el cual es la base para la conducción de la política interna 

del estado y alentar la participación ciudadana. El Programa Sectorial de Paz Social y Corresponsabilidad tiene 
como objetivo lograr la transformación de Puebla en un estado de paz y alcanzar la prosperidad. Este programa se 
basa en cinco valores: la efectividad, la verdad, la generatividad, el conocimiento y la colaboración. Y cinco ejes 
de trabajo. (Redacción s/foto 06:09) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=106128&articulo=Presentan%20Programa%20Sectorial%20de
%20Paz%20Social%20y%20Corresponsabilidad 

 
IMAGEN POBLANA  

 SIEDO investiga a Marín por daños a la federación 

Una supuesta investigación por enriquecimiento ilícito por parte de la Subprocuradura de Investigación 
Especializada en Delincuencia Organizada (SIEDO) en contra del ex gobernador Mario Marín Torres, es una de las 
hipótesis por las que se prevé que haya acciones que involucren la detención del ex mandatario. (Arturo Torres 
s/foto 06:09) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=106064&articulo=SIEDO%20investiga%20a%20Marín%20por
%20daños%20a%20la%20federación</B> 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Inaugura RMV la Universidad Tecnológica de Tehuacán 
El Gobernador Rafael Moreno Valle inauguró la Universidad Tecnológica de este municipio que representó una 
inversión de 50 millones de pesos. Acompañado de Fernando González Sánchez, Subsecretario de Educación 

Básica de la SEP federal, el Mandatario refrendó su compromiso de impulsar sin distingos la educación entre los 
niños y jóvenes poblanos. ―En nuestro proyecto para construir una sociedad más igualitaria, tenemos como 

prioridad garantizar a las nuevas generaciones una educación de calidad para que triunfen en este mundo 
(Redacción c/foto 06:09)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-Inaugura-RMV-la-
Universidad-Tecnologica-de-Tehuacan&id_noticia=37374 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Desafía Rivas Corona a la SEP 

Refugio Rivas Corona, secretario general del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres del Estado 
de Puebla (Sutcobp), aseguró que pese a la decisión de la Secretaría de Educación Pública  (SEP), que encabeza 
Luis Maldonado Venegas, de no reconocerlo; este  continuará representando a los maestros del colegio. Lo 
anterior, luego de que este día culmina el periodo de gestión del dirigente sindical y  aunque fue  reelecto por un 
periodo más de seis años, no podrá tomar posesión del cargo  hasta que la Junta Local de Conciliación y Arbitraje  
(JLCA) entregue  la  toma de nota. (Trinidad González c/foto 06:09) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desafia-Rivas-Corona-a-la-

SEP&id=37373 

http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Decepciona a mujeres evento de la Secotrade 
En el Centro de Convenciones hay cientos de mujeres formadas que llegaron bajo engaños de que obtendrían 
microcréditos para poner un negocio, o de encontrar algún empleo bien remunerado, con todas las condiciones de 

seguridad social y prestaciones de ley. Sin embargo, las féminas que ahí se han apostado al evento denominado 
Autoempleate Mujer, el cual organiza la Secretaría del Trabajo del gobierno estatal y el ayuntamiento de Puebla, 
solo han encontrado una exhibición de empresas que promocionan a través de stands la venta de artículos 
femeninos.   (Valeria Baldo Cruz c/foto 06:09) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Decepciona-a-mujeres-evento-

de-la-Secotrade&id=37370 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Manzanilla Prieto presenta Programa Sectorial de Paz Social y Corresponsabilidad   
El Secretario General Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, presentó ante el gobernador del estado, Rafael 
Moreno Valle, los representantes de los poderes del Estado, el gabinete estatal, el sector social y la iniciativa 
privada, el Programa Sectorial de Paz Social y Corresponsabilidad, el cual es la base para la conducción de la 
política interna del estado y alentar la participación ciudadana. El Programa Sectorial de Paz Social y 

Corresponsabilidad tiene como objetivo lograr la transformación de Puebla en un estado de paz y alcanzar la 
prosperidad. Este programa se basa en cinco valores: la efectividad, la verdad, la generatividad, el conocimiento 
y la colaboración. Y cinco ejes de trabajo: Legalidad, gobernanza participativa, gobernabilidad, protección de la 
sociedad, y eficiencia institucional e innovación; los cuales responden a las atribuciones y responsabilidades de la 
Secretaría General de Gobierno y de los organismos sectorizados. (Redacción c/foto 06:11)   

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13925:manzanilla-prieto-presenta-
programa-sectorial-de-paz-social-y-corresponsabilidad&Itemid=126  

 
 
PUEBLA ONLINE 

 RMV inaugura Universidad Tecnológica de Tehuacán  
El Gobernador Rafael Moreno Valle inauguró la Universidad Tecnológica de Tehuacán que representó una inversión 
de 50 millones de pesos. Acompañado de Fernando González Sánchez, Subsecretario de Educación Básica de la 
SEP federal, el Mandatario refrendó su compromiso de impulsar sin distingos la educación entre los niños y 
jóvenes poblanos. ―En nuestro proyecto para construir una sociedad más igualitaria, tenemos como prioridad 
garantizar a las nuevas generaciones una educación de calidad para que triunfen en este mundo globalizado‖, 

subrayó. (Redacción c/foto 06:11)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13937:rmv-inaugura-universidad-
tecnológica-de-tehuacán&Itemid=126  

 

 
 
RETO DIARIO 

 Aréchiga la carta fuerte del Panal al Senado: Leticia Jasso 
La dirigente provisional del Partido Nueva Alianza, Leticia Jasso Valencia consideró que el actual presidente de la 
Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, sería un buen candidato al senado de la república por este 
instituto político. "Lo veo bien,  excelente, es un cuadro de Nueva Alianza que nos gustaría mucho que fuera él 
nuestro candidato". (Agustín Hernández Parra c/foto 06:13) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Arechiga-la-carta-fuerte-del-Panal-al-
Senado:-Leticia-Jasso-&id=20419 
 
 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13925:manzanilla-prieto-presenta-programa-sectorial-de-paz-social-y-corresponsabilidad&Itemid=126%20
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13925:manzanilla-prieto-presenta-programa-sectorial-de-paz-social-y-corresponsabilidad&Itemid=126%20
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13937:rmv-inaugura-universidad-tecnológica-de-tehuacán&Itemid=126%20
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13937:rmv-inaugura-universidad-tecnológica-de-tehuacán&Itemid=126%20
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RETO DIARIO 

 No se descarta apertura de cuentas públicas: Riestra  
El presidente de la Comisión Inspectora, Mario Riestra Piña, comentó que no descarta el reabrir las cuentas 
públicas que la anterior administración aprobó de última hora, pero reconoció que jurídicamente una cuenta 
aprobada es cosa juzgada.  Consideró que el tema de las 33 cuentas públicas aprobadas al cierre de la anterior 
legislatura es un tema que tiene que abordar la Gran Comisión, pero lamentó que desde hace dos meses no 

sesione la comisión que preside, Guillermo Aréchiga Santamaría.  (Agustín Hernández c/foto 06:13)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-se-descarta-apertura-de-cuentas-
publicas:-Riestra-&id=20416 
 

 
 
CINCO RADIO 

 Con una Inversión de 50 MDP RMV Inauguró la Universidad Tecnológica de Tehuacán 
Acompañado de Fernando González Sánchez, Subsecretario de Educación Básica de la SEP federal, el Gobernador 
Rafael Moreno Valle inauguró la Universidad Tecnológica de Tehuacán y refrendó su compromiso de impulsar sin 
distingos la educación entre los niños y jóvenes poblanos. Con la asistencia de Luis Maldonado Venegas, 
Secretario de Educación Pública en el estado, aseguró que gracias a la educación que impulsa su gobierno, Puebla 
será uno de los estados con mejor desarrollo del país. (Redacción c/foto 06:15)   

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/con-una-inversion-de-50-mdp-rmv-inauguro-la-universidad-tecnologica-
de-tehuacan/ 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Piden en EU cuentas de Iniciativa Mérida 
El Congreso de Estados Unidos solicitó al Departamento de Estado reportes de los progresos de las metas 
estratégicas planteadas en la Iniciativa Mérida, ya que hasta ahora sólo se mencionan los contratos con empresas 

y no se precisan las acciones realizadas. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Senado gasta 2.5 mdp en comida “gourmet” 
De enero a marzo, el Senado erogó 2 millones 525 mil pesos en comida gourmet, meseros y cocineros, de 
acuerdo con reportes oficiales. Los 128 senadores consumen los alimentos en un apartado VIP, a un lado de la 
tribuna. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

 

EL UNIVERSAL  

 Carlos Slim: no me siento perseguido 

A pesar de las sanciones a sus empresas y de la negativa oficial para que Teléfonos de México ofrezca el servicio 
de televisión restringida, Carlos Slim Helú declaró ayer al diario británico Financial Times que no se siente 
―perseguido‖ por las autoridades reguladoras. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Consejero ve inconstitucional intención de IFE de tutelar réplica 
El consejero del IFE Francisco Javier Guerrero calificó de inconstitucional, excesivo y artificial el proyecto del 
instituto para regular el derecho de réplica en materia electoral. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-se-descarta-apertura-de-cuentas-publicas:-Riestra-&id=20416
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-se-descarta-apertura-de-cuentas-publicas:-Riestra-&id=20416
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/con-una-inversion-de-50-mdp-rmv-inauguro-la-universidad-tecnologica-de-tehuacan/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/con-una-inversion-de-50-mdp-rmv-inauguro-la-universidad-tecnologica-de-tehuacan/
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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EL UNIVERSAL  

 Guerra de bardas en DF rumbo a 2012 
Aspirantes a una delegación o al GDF promueven su imagen, aunque contravengan la ley. Utilizan mantas y 
espectaculares. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

COLUMNAS 

 

 
 

(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Preparan el revire tricolor 

Las desesperadas acciones de Felipe Calderón para hacer caer en las encuestas a Eruviel Ávila —y por obvias 
razones a Enrique Peña Nieto— están a punto de generar una respuesta del tricolor, en lo que podría ser 
recordado como el ―efecto bumerang‖. 
Al parecer, la cúpula priista decidió dejar a un lado la pasividad política para preparar un plan de respuesta a 
las embestidas ordenadas por el presidente de la República. 
Desde hace unos días, diversos columnistas nacionales barajan los nombres de algunos exgobernadores 
priistas, incluidos los de Mario Marín, Ulises Ruiz, Fidel Herrera e Ismael Hernández. 

Incluso, la propia Lidia Cacho escribió en su cuenta de Twitter que una fuente seria le confió que está lista una 
consignación en contra del exgobernador poblano. 
En otros estados como Oaxaca, se han corrido rumores, incluso en donde se dio como un hecho que Ulises Ruiz 
ya había sido detenido. 
Sin demeritar las constantes alusiones a la relación de Fidel Herrera con el grupo criminal que actualmente 

domina el territorio veracruzano. 
Mención aparte merece el exgobernador duranguense Ismael Hernández Deras, a quien le han creado una 

psicosis extrema, al asegurar que será el próximo blanco del calderonismo. 
Así las cosas, y tras la detención de Jorge Hank Rhon los priistas están a punto de sacar un ―as‖, hasta ahora 
escondido bajo su manga. 
Ha sido tan obvia la arremetida del presidente en contra del priismo, que ya provocaron que el colmillo 
retorcido de esta clase política salga a relucir. 
Calderón está muy cerca de recibir una dura respuesta. 

Vale la pena recordar que así como las coaliciones se apoderaron de estados gobernados por priistas, los 
tricolores también recuperaron estados gobernados por Acción Nacional. 
Y el contraataque del priismo está centrado en exgobernador de Tlaxcala, Héctor Ortiz. 
Así como usted lo lee. 
Si existe un gobernador panista con tantas historias negras como las de los priistas en cuestión, ese es 
precisamente el tlaxcalteca. 
Malversación de recursos, enriquecimiento ilícito, carreteras inconclusas, hospitales desmantelados, compras 

ficticias, evasión de reos y destrucción de documentación oficial, son sólo algunos de los delitos cometidos 
durante su sexenio. 
Todo indica que existen elementos suficientes para que se consigne al exmandatario, lo cual puede ejecutarse 
en cuestión de horas, para así poder ponerlo tras las rejas. 
Esta versión ha llegado a Los Pinos y ahora es analizada con lupa, antes de que Felipe Calderón decida dejar 
caer la guilltotina sobre algún gobernador priista. 
El mensaje es muy claro, y seguramente será parte de una nueva negociación entre las fuerzas políticas 

nacionales. 
Y detrás de la misiva siciliana se encuentra una advertencia velada: si el PRI sobrevive a estos embates y 
arriba a Los Pinos, el primero en la lista será Calderón. 
El presidente tiene la palabra. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=150 

 
 
 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras) 
 
En la tablita el vuelo a Acapulco 
El que fuera anunciado con bombo y platillo como uno de los primeros logros del sexenio, está por convertirse 

en el primer fracaso de la nueva administración: el vuelo Puebla-Acapulco. 
Fue el 25 de marzo de este año, cuando con motivo de la inauguración del Tianguis Turístico de Acapulco, el 
gobernador Rafael Moreno Valle se puso en marcha el vuelo al paradisíaco puerto del Pacífico. 
El secretario de Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren, aseguró que con la puesta en marcha de este vuelo por fin 
se iba a detonar la actividad de la central área Hermanos Serdán como un puerto alternativo a la ciudad de 
México, y que con éste sería el primero de varios vuelos. De hecho, aseguraron que este vuelo desplazaría al 

año a más de 8 mil personas para generar una derrama económica de 20 millones de pesos. 
Casi tres meses después, las cosas no son así. Alguien le mintió al gobernador sobre los alcances de este vuelo, 

el cual a duras penas se mantiene, pues carece de promoción por parte de las autoridades y también por parte 
de la empresa Aeromar, la cual ni siquiera lo tiene contemplado en su página de internet. 
Por si fuera poco, si usted pregunta en la principal agencia de viajes de la ciudad —Viajes HR— la respuesta es 
directa por parte de las señoritas que atienden, el vuelo no lo tienen contemplado dentro de sus paquetes y 
sólo hasta el próximo mes de julio lo reactivarán, porque la empresa Aeromar sólo arrenda un avión para 

brindar el servicio correspondiente. 
La mayoría de los poblanos prefiere tomar su autobús en la Capu, pagar 780 pesos por persona y hacerse más 
de seis horas de camino, que tomar el vuelo que tan sólo se hace 45 minutos de Huejotzingo al Aeropuerto 
Internacional de Acapulco; o viajar a la ciudad de México para trasladarse al puerto del Pacífico. La razón es 
que no existe la promoción debida para consolidar esta salida nacional. 
La idea no es mala —de hecho es bastante buena—, pero alguien reiteró el engaño al gobernador, ya que el 
vuelo no ha tenido la respuesta que se hubiera esperado de los poblanos, y una buena parte de esto es 

responsabilidad del secretario de Turismo, que bien haría en ponerse a trabajar. 
Miércoles, comida de despedida de Otto Lindner 

Este miércoles, un grupo de empresarios poblanos y alemanes le darán la despedida de México a Otto Lindner, 
quien fuera el presidente ejecutivo de Volkswagen de México. 
Lindner estuvo al frente de la armadora alemana —la más importante de América—cerca de seis años, y fue 
sustituido el 1 de marzo de este año por Andreas Hinrichs, con quien la administración morenovallista ha 

establecido una excelente relación. 
Antes de estar al frente de Volkswagen de México, Lindner estuvo en compañías como BMW y Audi. El 
empresario alemán regresa a su país de origen y sus amigos más cercanos le organizan una comida de 
despedida. 
Operadoras poblanas 
Dos mujeres poblanas confirman el dicho de que en ―nadie es profeta en su tierra‖. 
Y es que las experimentadas Enoé González Cabrera y América Soto, exdiputadas locales y federales, se 

encuentran ahora en el Estado de México haciendo ―diabluras‖ y operando a favor del candidato del PRI en esa 
entidad, Eruviel Ávila. 
Las dos trabajan en la vecina entidad a invitación del diputado federal Víctor Flores Morales, el pintoresco líder 
de los ferrocarrileros que se llevo al dúo a operar en proceso electoral del Estado de México, mismo que el PRI 

ya lo asumió como una auténtica cruzada. 
La experiencia de ambas mujeres sin duda será importante para el candidato a gobernador de la alianza PRI-
Panal-Verde en el estado de México. 

Zavala y sus amigos 
El que se reunió con su grupo de amigos el pasado fin de semana para comer fue Javier López Zavala, quien 
fuera el candidato del PRI a la gubernatura en el pasado proceso electoral del 2010. 
Zavala comió en la Estancia Argentina con sus amigos Juan Manuel Vega Rayet, Juan Carlos Lastiri Quiros, líder 
estatal del PRI y con el coordinador de los diputados de este partido, José Luis Márquez Martínez. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=147  

 

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Dice mi mamá que siempre no 
No tiene mucho que Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, buscó e incluso 
orquestó un ―aquelarre‖ con su homólogo, pero éste con el cargo del estado, Ardelio Vargas Fosado, al 

anunciarle que le iba a enviar un primer paquete de 200 elementos de la Policía Estatal Preventiva (PEP), que 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=147
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―ya estorbaban‖ en la corporación de la Policía Municipal, además podrían ―infectar‖ de corrupción a los nuevos 
elementos que salieran de la nueva academia de Policía. 
El aviso cimbró las estructuras de Seguridad Pública, primero porque no había acomodo inmediato para los 
nuevos elementos y segundo se trataba de otros 200 salarios que debía devengar el gobierno del estado, que 

en estos momentos sigue sufriendo una crisis que mantiene a empleados de confianza sin poder cobrar una 
sola quincena, principalmente en las filas de la Procuraduría General de Justicia (PGJ). 
Sin embargo, ese traslado ya no tuvo un final feliz, la ―estrategia de Lara Terrón se tuvo que guardar en el 
escritorio para atender otro problema, este más grave, pues resulta que en más de un 90 por ciento, 
elementos de las policías auxiliares tuvieron que ser dados de baja, al no pasar la prueba de confianza, amén 
de que muchos no estaban siquiera capacitados. 

El secretario tuvo que lidiar con otro problema más, el ayuntamiento de Puebla, pese a las medidas de 
seguridad que la ciudad demanda, no se le ocurrió equipar a las juntas auxiliares del material más elemental 

para el desempeño de las funciones de la Policía Auxiliar y este fueron las armas, vehículos, uniformes, 
chalecos y otras cosas más. 
Lara Terrón se ―sentó sobre una bomba‖ y al final tuvo que recular y mejor decidió sostener por más tiempo a 
los elementos prestados de la Policía del estado y aún más, echar mano de todo lo que estuviera a su alcanza 
para ―solucionar‖ el conflicto de las juntas auxiliares. 

Solución y ajunte de cuentas, dos en uno 
Contando con el apoyo de Germán Mateo, el encargado del área del corralón municipal, que nunca esta en su 
centro de trabajo y si como ―limpia botas‖ del subdirector operativo de Tránsito, Eduardo Pérez Merchant, 
ambos convencieron al secretario que ―ajustara cuentas‖ a los ―enemigos del sistema‖ y echaron a andar la 
operación ―cacería de brujas‖. 
Así las cosas, don Amadeo se desmañanó el lunes para informar que cien elementos de la Dirección de 
Tránsito, la gran mayoría del estado, prestados al municipio, iban a ser elementos de las policías de las juntas 

auxiliares, así nada más, pero no dijo que en sus listas incluyó a comandantes como Rafael Gali, de sobrada 
experiencia en las filas de Tránsito, además de las esposas de otros exfuncionarios de Tránsito, logrando con 

esto cumplir su venganza contra la administración pasada y después fingir demencia. 
Claro que de todo esto hubo ―ganones‖, Germán Mateo fue uno de ―estos‖, pero esto se lo voy a contar en la 
próxima entrega.    
Más de los hermanos Moranchel 

El correo de los muertos 
―Estimado señor Ponce de León, los que escribimos solicitamos la gracia de anonimato y queremos hacer de su 
conocimiento que somos un grupo integrado por decenas de acreedores de los hermanos Tiro Moranchel, en 
especial Edmundo, y hemos notado que esta persona se ha adueñado del Cereso de Puebla, desde que cambió 
la administración gubernamental y el nuevo director (¿?). Ahora los Moranchel tienen el Cereso bajo su control, 
ello obedece también a que Indalecio Cuesta dejó ir a muchos internos preliberados que no tenían derecho a 
salir, como lo es Alejandro el exencargado de V.I. y `la tripa´, exencargado de patio; estos al irse dejaron un 

vacío de poder el cual fue comprado por los hermanos Tiro Moranchel y ahora distribuyen todo el poder adentro 
del penal, ellos con los antes peligrosos internos del dormitorio X, son los único que pueden dar órdenes dentro 
del Cereso, los hermanos Tiro Moranchel administran y controlan V.I., los giros comerciales, la venta de drogas 
y demás, como dijimos, en la anterior administración el exdirector los mantenía al margen pero este nuevo y 

su nuevo  director de seguridad, Juan Roberto Montes Romero y Luis Renato González Ochoa, conjuntamente 
con `la Momia y el Diablo´ ( jefes de grupo) les dan a los Moranchel y a los del dormitorio X todas las 
facilidades para administrar el Cereso. 

‖También hemos investigado a sus abogados, los cuales nos acosan telefónicamente y nos prometen cosas que 
no pueden cumplir, amenazándonos que van a sacar a su cliente con amparos y que no nos van a pagar nada, 
su abogada Pilar Méndez López (una güera) tiene un hermano que se dedica a robar terrenos que luego le 
vende a los Moranchel, y su abogado Gabriel Hernández también tiene su historia con eso de robar terrenos, 
así que por eso no les creemos; ahora que hemos investigado la procedencia de los terrenos que compro Grupo 
Sitma, nos damos cuenta que los compraron robados de los abogados y que tarde o temprano serán 

recuperados. También los abogados dicen tener mucha influencia con el gobernador y con el Colegio de 
Notarios, que tiene a todos los notarios a su servicio y que hacen todo `lo chueco´ que ellos quieren, por eso 
se sienten Dioses. 
‖Antes dimos una conferencia a otro diario, pero esperamos que Usted atienda nuestra carta y por su medio 
solicitamos a la PGR investigue a los Tiro Moranchel y a sus abogados, por violaciones a las leyes notariales y 
demás delitos federales que les competen, pues estamos seguros que la PGR si podrá hacer una debida 

integración de los graves delitos que los Moranchel y sus abogados cometen‖. 
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Hasta aquí la carta 
Nos vemos cuando nos veamos 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=148 

 

(Disiento/Ociel Mora) 
 
El ayuntamiento no puede ni con el proceso de entrega-recepción 
Todo indica que es la primera vez que el proceso de entrega-recepción del ayuntamiento capitalino terminará 
en los órganos judiciales. 
Al presidente Eduardo Rivera le faltó oficio y voluntad para llevarlo a buen puerto. 

Y como dijimos aquí semanas atrás, si no hubo capacidad para gestionar un procedimiento meramente 
administrativo, difícilmente pondrán en marcha las actividades que de ordinario son competencia municipal. 

Para no hablar en este punto de proyectos extraordinarios, como se esperaría de un gobierno de alternancia 
partidista. Por aquello de la impronta panista. 
De entrada es de muy mal presagio la querella en la que ha devenido el proceso de entrega-recepción. 
No sólo para la administración del joven Rivera Pérez, sino para la ciudad en general. 

Con todo lo cuestionable que puedan ser algunas decisiones del gobierno del estado, la brecha entre uno y otro 
cada vez se ensancha más y a la hora del análisis las comparaciones son inevitables. 
Durante las últimas semanas un grupo de panistas miembros del cuerpo de regidores, y con diferencias 
profundas con el alcalde, emprendieron una feroz campaña en contra de la administración pasada, pero sobre 
todo con la mira puesta en la exalcaldesa Blanca Alcalá. 
Tal vez sus autores lo hicieron así con el ansia de subir unos puntitos en la opinión pública a costa de ella, y 
desviar la mirada crítica que ya para entonces estaba sobre los panistas. 

Pero, sobria como es, Blanca aguardó paciente a la espera de que el propio Rivera pusiera orden entre los 
suyos. 
Pero eso nunca ocurrió, no obstante que era la honra de Rivera Pérez la que estaba en entredicho y no el 
nombre de la exfuncionaria. 

Para entonces ya se sabía que el famoso dictamen (preparado bajo la coordinación de los panistas), estaba 
lleno de inconsistencia y hasta de confusiones de aritmética elemental. 
Por ejemplo, ya sabíamos que algunos regidores del PAN se habían equivocado a la hora de leer cifras con 

puntos decimales. 
Pero la institucionalidad de Rivera no llegó y el fuego se atizó. 
Acto seguido, publicaron una larga lista con los nombres de exfuncionarios que serían obligados a declarar. 
Para entonces el dictamen ni siquiera se había sometido al pleno para su análisis, y los panistas del 
ayuntamiento ya hablaban de daño patrimonial por una cantidad cercana a dos mil millones de pesos. 
Cualquiera sabe (pero sobre todo los funcionarios capitalinos) que las potestades de las regidores no son las 

del Órgano de Fiscalización, sino sólo de observación, aun siendo de acuerdo general. 
Sin embargo, el curso sufrió un cambió de 180 grados el día que, en sesión plenaria, se descubrió que el 
dictamen, depositado para su custodia en la Secretaría General, había sido sustraído y modificado en sus cifras, 
y las firmas de los regidores habían sido falsificadas. 
Ante esa situación un grupo de ex funcionarios de la pasada administración se ampararon contra la solicitud de 

comparecencia, en virtud de que la petición está fundada en documento falso. Además, los regidores de 
oposición ya solicitaron la reposición de todo el proceso. Lo que quiere decir que el proceso de entrega-

recepción deberá comenzar de nuevo, a partir de cero. El secretario general y el alcalde, cuestionados al 
respecto por la oposición y la prensa, no supieron qué decir. Sin embargo, la mayor responsabilidad recae 
sobre el secretario, en virtud de que por ley la responsabilidad de la custodia del dictamen es suya. Hay que 
decir por último que no son los grupos políticos y los partidos los que pierden con esta clase de desatinos y 
vendettas de gobernantes, sino la población. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=149 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Manzanilla le quita el rostro tétrico a Gobernación  
El imaginario colectivo de los mexicanos hizo de la Secretaría de Gobernación, durante los años del priato, el 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=148
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núcleo central de las cañerías del sistema político mexicano. El lugar donde despachaban dandys con 
pretensiones intelectuales como Jesús Reyes Heroles, Mario Moya Palencia o Manuel Bartlett, 
hombres que citaban con asiduidad a los clásicos franceses en la mano derecha pero que con la izquierda 
fungían como los grandes plomeros: negociaban, ofrecían o reprimían, según el caso. Auténticos 

guardaespaldas del Ejecutivo. Termómetros del clima político. En los últimos 15 años, sin embargo, el 
Ministerio de la Política Interior sufrió una devaluación evidente, especialmente en los años del PAN: 
Santiago Creel, Carlos Abascal Carranza, Ramírez Acuña, Juan Camilo Mouriño, Fernando Gómez Mont y un 
muchacho llegado de Baja California. La memoria hace el esfuerzo de recordar los nombres. Una dependencia 
antaño tan poderosa y hoy tan débil de la que incluso uno de sus titulares, Mouriño, murió en un avionazo 
poco claro provocado por la falta de mantenimiento de sus aeronaves. En Puebla, la devaluación de 

Gobernación siguió el mismo camino, pues en los mismos 15 años la dependencia se convirtió en la casa del 
medio pelo: Carlos Alberto Julián, Carlos Arredondo, Rómulo Arredondo, Javier López Zavala, Mario Montero y 

Valentín Meneses. Ni a cuál irle. ¿El piso? El muchacho llegado desde Pijijiapan. Ni grandes abogados, ni 
intelectuales, ni plomeros.  
El camino degenerativo parece detenerse con la llegada de Fernando Manzanilla Prieto, a quien tras lo 
visto ayer durante la presentación del Programa Sectorial, se puede calificar como un auténtico intelectual. La 
noción, por supuesto, no debe ser confundida con la de tecnócrata. Aunque ambas categorías comparten 

orígenes académicos, el tecnócrata se caracteriza por privilegiar las variables macroeconómicas por 
encima de los conflictos sociales y/o políticos. El intelectual tiene una visión más profunda que lo 
emparenta con la estirpe de Jesús Reyes Heroles: comprende los procesos históricos y las variables conflictivas 
de la política. A medio camino se encuentra Fernando Manzanilla, quien también presume de despliegue de 
marketing político y lecturas de superación personal. 
Lejos del tétrico secretario de Gobernación del pasado, amo y señor de las mazmorras del sistema político, 
Fernando Manzanilla presentó un rostro transparente y democrático a una dependencia arquetipo del 

oscurantismo autocrático. Con una oratoria que lo emparenta más a Steve Jobs, el genio de Apple, de 
tono pausado casi académico, presentó los cuatro ejes fundamentales del Programa Sectorial que a su vez se 

basan en cinco valores. El objetivo de los gobiernos, resumió, es ofrecer Paz a los ciudadanos para 
que estos puedan concentrarse en la búsqueda de su felicidad. La idea no es nueva, sino que proviene 
de los Padres Fundadores de Estados Unidos, cuando en el Acta de Independencia que fuimos dotados por el 
Creador de ciertos derechos fundamentales como la vida, la libertad y la búsqueda de la felicidad, y que los 

gobiernos existen para protegerlos.  
La transformación, el nuevo rostro democrático y transparente para Gobernación luce como un auténtico reto. 
Simplemente hablamos, por ejemplo, de poner en línea instituciones del medioevo como el Registro 
Público de la Propiedad, el Instituto de Catastro y el Periódico Oficial del Estado. O reducir los tiempos 
promedios de atención del 066 que llegan a los 18 minutos para acercarlos a la respuesta inmediata del 911 
norteamericano. Seguramente lo más innovador es la Creación de un Tablero de Control que puede ser 
monitoreado por los ciudadanos, un enorme C4 del gobierno morenovallista disponible a la vigilancia a través 

del internet. Y claro, el Centro de Análisis Prospectivo que suena a una especia de think thank del 
gobierno estatal para planear los próximos 30 años de acuerdo a las tendencias mundiales. 
Hay algunas cosas que tampoco nos quedan muy claras: por ejemplo, la desaparición progresiva del IAPEP 
para sustituirlo por un fideicomiso dedicado a la asistencia pública. O la creación de un Fondo para el 

Impulso de la Riqueza Territorial que se encargará de gestionar las nuevas reservas territoriales, una 
materia supuestamente que debería llevar a cabo Sustentabilidad Ambiental. Pero salvo esas excepciones, el 
resto se trata de una reingeniería que pone muy alto el listón para el resto de las dependencias en sus 

Programas Sectoriales. 
Fernando Manzanilla avanza a caballo entre intelectual, tecnócrata y gurú de un nuevo modelo de 
gestión pública. No faltará quien especule sobre si el magnífico evento de ayer es un mensaje sucesorio que 
establece que ya es el delfín de Moreno Valle. Una especulación ociosa, en mi opinión, dado que todavía no 
conocemos las condiciones del mandato del próximo gobernador, si será electo para 18 meses o para cuatro 
años y medio, y además, si será designado por el Congreso o deberá acudirse a las urnas. Mucha agua deberá 

correr. Lo que queda claro es que Moreno Valle no se equivocó en designar a Manzanilla como el hombre de 
cuarto de máquinas, encargado de velar por la gestión gubernamental mientras el gobernador continúa con 
la construcción de su proyecto nacional. Un auténtico guardaespaldas del mandatario a la manera de Reyes 
Heroles. A fin de cuentas, se trata del segundo mexicano más brillante que ha pisado Harvard, según 
declaró el decano de la John F. Kennedy School of Goverment, tras la egregia figura de Carlos Salinas de 
Gortari.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/junio/colum-tiempos-140611.php 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/junio/colum-tiempos-140611.php
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(Dios en el Poder/Selene Ríos Andraca) 
 

¿Armenta en el abandono 
Fue curioso el encuentro casual entre Juan Carlos Lastiri, Blanca Alcalá, Enrique Doger y Alejandro Armenta en 
el Camino Real la semana pasada.  
Amigos de antaño coincidiendo en el famoso hotel del Centro Histórico en condiciones políticas inimaginables.  
Blanca Alcalá, perseguida por su sucesor Lalo Rivera y no como la poderosa alcaldesa capitalina. 
Juan Carlos Lastiri como presidente del PRI dócil y suave con el morenovallismo, mas no como el gato de Javier 
López Zavala. 

Alejandro Armenta, desempleado y un poco más gordo, y no como el soldado fiel de Mario Marín Torres.   
 Enrique Doger como diputado local y tan guapo como siempre. — ¡Nótese mi amor!— y no como el odiado del 

sexenio pasado. 
 **** 
Enrique Doger tomaba café con Alejandro Armenta y discutían sobre la viabilidad de ambos para buscar un 
escaño en el próximo proceso federal. 

Ambos reían plácidamente, cuando Juan Carlos Lastiri entró en escena.  
 **** 
Lastiri Quirós fingió demencia cuando los vio de reojo. 
Se entretuvo con los reporteros para evitar el fastidioso saludo con su antecesor. 
Se amarró las agujetas para hacer tiempo por si llegaba su cita, Blanca Alcalá. 
Le preguntó a cada reportero sobre su estado de salud, su familia, sus papás y sus hijos. 
El saludo fue inevitable. 

No tuvo opción. 
Se acercó a la mesa de Enrique Doger, Ignacio Mier y Alejandro Armenta, con una risa tímida. 
— ¡¿Por qué ya no me respondes las llamadas, líder?! — interceptó Armenta visiblemente molesto antes de 
extenderle la mano para responder el saludo.  

—Pe…pe…pero, si ni me has marcado…— dijo el líder estatal priista. 
—¡Cómo no! Te he estado marcando y ni me haces caso… ¡mira!— le dijo extendiendo su Blackberry con el 
historial de llamadas a Juan Carlos.  

—Este…mmm…pues… se me hace que ni sabes usar tanta tecnología.  
Armenta, molesto, tomó asiento e ignoró a su sucesor. 
Posteriormente, Enrique Doger —haciendo mofa de la escena— le dijo: 
— ¿Ves? Nunca confíes en tus sucesores…Mira cómo me fue a mí.  
Zas.  
De cómo leer una nota informativa.  Las cartas aclaratorias son parte del historial de los reporteros.  

Ni los reporteros son infalibles ni los actores políticos lo son. 
Algunas veces las cartas aclaratorias son cartas de arrepentimiento o de retractación.   
Pero es incomprensible que un reportero reciba una aclaratoria porque el funcionario, servidor o actor político 
no sepa leer una nota informativa.  
**** 

El miércoles pasado, la secretaria de Desarrollo Social, Myriam Arabian, dijo en una entrevista que la Auditoría 
Superior de la Federación había iniciado investigaciones en contra de funcionarios de la pasada administración 

de la dependencia que dirige.  
CAMBIO publicó el jueves la nota bajo el título: ―Funcionarios marinistas en la mira de la ASF‖.  
En ningún momento la nota informativa escrita por el periodista Yonadab Cabrera especifica nombres o cargos 
de los presuntos investigados. 
No establece que se investigara a Javier López Zavala, Juan Manuel Vega Rayet, Alejandro Armenta o Jorge 
Estefan Chidiac, titulares de las dependencias en la época marinista. 
Tampoco señala a ningún funcionario en específico y, sin embargo, Myriam Arabian remitió a esta casa editorial 

una carta aclaratoria (¿?) para señalar: 
―Que en ningún momento utilicé ni hice uso o alusión de algún nombre en específico‖.  
La ―aclaración‖ de Arabian obedece a que el reportero Cabrera señaló en un párrafo de contexto que la 
administración pasada era encabezada por Mario Marín Torres. 
―Myriam Arabian manifestó que al parecer las viviendas que prometió el exgobernador Mario Marín Torres para 
los afectados por ambos huracanes no están construidas, por lo que la instancia federal le pidió investigar 

quiénes son los beneficiarios, a qué municipios se prometieron los apoyos y qué tipos de apoyos‖, escribió el 
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reportero de esta casa editorial.   
¿En qué parte de la nota se le adjudican a Mario Marín las irregularidades que investiga la AFS? 
¿En qué renglón de ese párrafo se acusa al exgobernador de haber desviado los recursos federales destinados 
para los damnificados de los huracanes Dean y Stan? 

 **** 
El reportero especificó que la administración pasada era encabezada por Mario Marín Torres, mas no hizo 
afirmaciones sobre su actuar.  
¿Myriam Arabian desmiente que Mario Marín haya sido el mandatario el sexenio pasado? 
Es inaudito que la secretaria de Desarrollo Social no sepa leer una nota informativa y pretenda con una carta 
de paranoia librarse de sus indiscreciones con la prensa.  

La declaración de Myriam Arabian textual al respecto fue:  
―Al parecer no están construidas las viviendas, sí es un problema grave; esto llegó apenas. Estamos 

acompañando y dando toda la información a la Auditoría Superior de la Federación, nos está pidiendo ver 
dónde hubo daños, qué daños hubo, en qué municipios se dieron los apoyos de vivienda y qué tipo de apoyos 
se dieron‖.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2011/junio/colum-diosenelpoder-140611.php 

 
(Poder y Política/Manuel Cuadras) 
 

El Vicente Fox que todos los panistas llevan dentro 
Vicente Fox es un personaje clave en la historia política del México contemporáneo. No se puede entender el 
México de hoy sin –forzosamente- hablar de Vicente Fox; y no porque su vida y obra hayan sido similares a las 
de un prócer de la patria; tampoco por su ―gran legado ideológico‖ (léase con tono de sarcasmo), sino por el 
simple y sencillo hecho de haber sacado al PRI de Los Pinos. Ese sólo hecho, aunado a lo polémico de su 
personalidad, le valieron entrar en la historia y ser digno del análisis. 
Su estilo y estrategias marcaron un parteaguas en la forma de hacer política en nuestro país. De entrada, fue 

el primer candidato que inició con las pre-campañas de larga duración. Recordemos que en 1997 (dos años 
antes de culminar su periodo como gobernador, y tres años antes de la elección para Presidente) Fox comenzó 
con su proselitismo en busca de -la candidatura primero, y posteriormente- la Presidencia de la República. 
Sobra decir que dicho activismo lo hacía desde su posición como gobernador, lo cual, marcó una pauta, un 
modelo a seguir, para muchos políticos que –a partir de ello- vieron que no era tan mal visto hacer campaña 
desde un cargo público. Digamos que Fox les enseñó el camino: les quitó la venda de los ojos y también les 
quitó la pena. 

Cabe resaltar también que, Fox fue el primero en explotar el uso del internet en una campaña política, además 
de ―ciudadanizar‖ (al menos en apariencia) las fuentes de financiamiento de su campaña, a través del grupo 
conocido como: ―Amigos de Fox‖ (ambas estrategias, utilizadas una década después por Barack Obama). 
Una vez en el gobierno, Fox siguió innovando estrategias políticas. Recuerdo que en alguna ocasión, un ex 
colaborador muy cercano a Fox, nos comentó a un grupo de comensales que cada declaración polémica de 
Vicente Fox, tenía un propósito en particular, es decir, cada disparate del Presidente estaba planeado. Sí, yo sé 

que parece una locura, sobre todo si recordamos frase como: 
 ―Y yo por qué…‖ 

 ―Comes y te vas…‖ 
 (y mi favorita): ―Ya puedo decir lo que sea, al fin, ya nadie me pela…‖ 
Sin embargo, después de analizarlo detenidamente, le concedí el beneficio de la duda al ex foxista (obvio hay 
algunas cosas que no entran dentro de esta justificación y que la única explicación posible es la falta de cultura 
del ex mandatario, como la de decir Jose Luis Borgues, en vez de Jorge Luis Borges).  

Pensemos que tiene razón, pensemos que en efecto, cada frase o cada acto incoherente, se trató de un juego 
político para desviar la atención de ―x‖ tema delicado para el gobierno, de ser así, se trató de una excelente 
estrategia de gobierno, se me viene a la mente aquella máxima económica que recomienda crear (uno 
mismo) su propia competencia, es decir, crear una competencia ficticia para evitar ser afectado por 
la competencia de a deveras, algo similar habría ocurrido con Fox (que de ser cierto) él mismo habría sido 
su propia competencia, ¿interesante no? 
Todo lo anterior viene a colación por el comportamiento político-mediático del actual Secretario de Hacienda y 

virtual candidato panista a la Presidencia, Ernesto Cordero, a quien, en ocasiones anteriores, ya hemos 
analizado en esta columna. 
Un amigo bien enterado me comentó que las polémicas declaraciones del funcionario federal (consideradas 

como ―desafortunadas‖ y torpes por algunos) tienen el sello de la estrategia foxista. ―Los asesores de Fox están 
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llevando la campaña de Cordero‖ –afirmó mi amigo-. 
Al igual que en el caso del (ex) Presidente, le concedí el beneficio de la duda. El planteamiento suena lógico: 
Ganar posicionamiento, a través de declaraciones polémicas. No es casual que Ernesto Cordero haya ganado 
cinco puntos porcentuales en tan solo dos meses, ¿coincidencia? No lo creo, más bien, la gente comenzó a 

hablar del polémico Secretario de Hacienda, algo fundamental para un político con aspiraciones. ―Que la 
gente hable, bien o mal de ti, pero que hablen…‖ –reza una máxima política- 
Ahora bien, sigo pensando que Cordero sería un candidato endeble, su condición de ―cobrador de impuestos‖ lo 
hacen poco carismático entre la gente (a nadie le gusta que le cobren, y menos los impuestos, ¿verdad?) 
¿Cómo seguir escalando posiciones y restarle terreno al tren llamado Peña Nieto? Para eso también tienen 
respuesta (y muchas estrategias) los asesores foxistas, creadores por cierto, de la campaña en contra de 

Andrés Manuel López Obrador, para proyectarlo como ―una amenaza para México…‖, que a la postre fue lo 
que llevó al triunfo al Presidente Calderón. 

El partido de la sucesión a penas está por comenzar, y quien piense que las cosas ya están definidas, es tan 
ingenuo como el que piensa que los panistas son más honestos que los priistas a la hora de gobernar. 
*Por cierto, ya que hablamos de declaraciones polémicas, el pasado sábado, el Presidente Municipal de Puebla, 
Eduardo Rivera, se aventó la puntada de publicar en su cuenta de Facebook lo siguiente: ―El total de calles a 
pavimentar es equivalente al recorrido que existe (sic) entre el zócalo de Puebla y el zócalo de la Ciudad de 

México…‖ ¿También habrá sido una vacilada ―planeada‖? ¿Será que a Rivera también lo asesoran los amigos de 
Fox? ¿So simplemente se trató de un mal chistorete? 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/junio/colum-poderypolitica-140611.php 

 
(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Emprende mujer 
Cinco mil mujeres de Puebla de todas las edades, formación, nivel escolar, cultural y condición social 
identificadas por el reto de salir adelante desfilaron ayer por el Centro de Convenciones a donde el Instituto 

Municipal de la Mujer logró concentrar todas las opciones de autoempleo, empleo y desarrollo de 
microproyectos viables y al alcance de las mujeres de Puebla que están en la lucha por la subsistencia. 
Ceci Espino, directora del instituto, logró concentrar para esta exposición denominada: ―Autoempléate Mujer‖ 
los programas sobre autoempleo y generación de empresas que tienen los tres niveles de gobierno, la 
delegación de la Secretaría de Economía, la Secretaría de Competitividad Trabajo y Desarrollo Económico y la 
misma dependencia del ramo en el ámbito municipal. 
También se sumó a la Coparmex que maneja un programa para detonar proyectos productivos entre mujeres. 

De acuerdo a las estadísticas del INEGI, el 30 por ciento de los hogares en Puebla hoy es sostenido por 
mujeres que tienen el imperativo de ser productivas sin descuidar su casa y sus hijos. 
La meta del evento originalmente era recibir a 5 mil mujeres entre lunes y martes, y ayer en el primer día 
llegaron las 5 mil, ávidas de encontrar una respuesta, una opción para ser productivas.  
Las opciones que las mujeres encontraron son múltiples, desde la venta por catálogo, ventas en el tipo 
multinivel y oficios rápidos para generar recursos y su microempresa. 

Así las miles de mujeres concentraron información y oportunidades de crear sus microempresas apoyadas por 
los programas que ofrecen desde los tan elementales recursos, capacitación y toda la asesoría para salir al 

mercado. 
Se vio desde a estudiantes que ya necesitan generar los recursos suficientes para continuar con sus estudios, 
mujeres con titulo en mano que no encuentran empleo y mujeres que buscan mejorar sus ingresos. 
El evento fue redondo porque para que ellas pudieran asistir se les ofreció servicio de guardería atendido por 
profesionales de la puericultura, en tanto recorrían los stands que montaron 60 empresas. Además, 

representantes de los programas de autoempleo dieron toda la asesoría para incubar nuevos negocios y 
diseñar, planear cada proyecto, cada idea para generar sus empresas. 
La oferta es variada en Autoempléate Mujer, va desde lo mas recurrente, vender por catálogo, ropa, calzado, 
cosméticos, artículos de limpieza, ropa para el hogar, bisutería, oro, plata, productos alimenticios, 
nutricionales, cursos para vender, trastes, pasando por la venta de seguros, servicios funerarios y orientación 
para crear talleres de bisutería, maquila de ropa y para prepararse en una actividad productiva y noble como 
repostería, pastelería, panadería, chocolatería, dulces típicos, ofrecer banquetes, decoración con globos, 

aplicación de uñas, cultora de belleza, corte y confección, bisutería y floristería. 
En fin. 
Las mujeres que desde ayer llegaron al Centro de Convenciones están lanzando la voz de alerta: necesitan 

empleo, requieren ser productivas. Todo parece indicar que los programas y las políticas públicas para 
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atenderlas no alcanzan a satisfacer sus necesidades reales. 
Hoy con este asalto al Centro de Convenciones las mujeres demostraron que es conveniente y urgente 
atenderlas, tienen mucho que dar, pero sobre todo tienen el reto de salir adelante con una familia para seguir 
construyendo esta nación que por momentos parece que no ofrece opciones. 

Ellas, están listas. 
¿Y los gobiernos? ¿Ya se enteraron? 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/junio/colum-manzana-140611.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

Presenta Manzanilla programa sectorial 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, presentó ayer, en un acto efectuado 

en el Complejo Cultural Universitario, ante el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, todo su 
gabinete, representantes de los diversos sectores, diputados locales, miembros del Poder Judicial y 
dirigentes de los partidos políticos, el Programa Sectorial de Paz Social y Corresponsabilidad, base 
para la política interna del estado y para alentar la participación ciudadana. 

Con este programa se pretende la transformación de Puebla, en un estado de paz y alcanzar la prosperidad. 
Se basa en cinco valores: efectividad, verdad, generatividad, conocimiento y colaboración. 
Y en cinco ejes de trabajo: legalidad, gobernanza participativa, gobernabilidad, protección de la sociedad y 
eficiencia institucional e innovación. 
El secretario general de Gobierno, Manzanilla Prieto, dijo que el objetivo es lograr la paz social de la entidad, 
pues de ahí se derivará todo lo demás. 
El gobernador Moreno Valle Rosas, por su parte, manifestó que el Plan General de Desarrollo pasa por la paz 

social con corresponsabilidad, pues sin ella poco podría lograrse. 
Para lograr lo que se propone el gobierno local, se pretende impulsar la corresponsabilidad ciudadana; 
reconocer el pluralismo y fomentar la inclusión; vivir en un entorno de tranquilidad y estabilidad y brindar 
seguridad a los poblanos en su persona y sus bienes. 

Esta es pues, digamos, la plataforma de lanzamiento del Plan de Desarrollo Estatal, pues nada efectivo podría 
realizarse en bien de la comunidad, si no existiera un ambiente de seguridad, de paz, de tranquilidad entre los 
habitantes del estado. 

Este programa será evaluado permanentemente para reforzar lo que haya que reforzar y cambiar lo que haya 
que cambiar. Comprometerá a los ciudadanos de toda la entidad a participar en todo lo que redunde en bien de 
todos. 
El PAN ya está en campaña 
El Partido Acción Nacional y el gobierno federal ya iniciaron la campaña presidencial del 2012, 
según percepción de numerosos priistas. 

El candidato que por ahora sólo es del presidente Calderón,  el secretario de Hacienda Ernesto Cordero, 
está realizando giras por todo el país, promoviendo su candidatura. El señor presidente Calderón Hinojosa, 
también realiza giras en los Estados Unidos, para lanzar duras críticas contra el PRI, aunque sin nombrar a ese 
partido. 
Sobre este particular, el dirigente estatal del partido tricolor, Juan Carlos Lastiri Quirós, dijo ayer que está 

de acuerdo con lo expresado por el senador priista Manlio Fabio Beltrones, en el sentido de que el gobierno 
panista de Felipe Calderón, y su partido, están iniciando una ―guerra de odio y lodo‖, en los momentos en los 

que el país está necesitando de acuerdos para resolver los graves problemas que confronta. Se trata, dijo 
Beltrones, de un entretenimiento momentáneo para que no se voltee a ver la falta de resultados del gobierno 
federal panista. 
―Creo‖, expresó el senador priista, ―que a México le están sobrando candidatos y le está faltando rumbo‖. 
Lastiri Quirós consideró que es explicable la guerra sucia, que tanto daño hace al país, pues el presidente y su 
partido, están desesperados por su fracaso y pretenden justificarse ante la opinión pública nacional, ―lanzando 
lodo‖ al partido que quieran reconocerlo o no es el creador del México moderno, es el que ha desarrollado la 

educación pública laica y gratuita; el creador del Seguro Social, del ISSSTE, del Infonavit, el que propició la 
creación y el crecimiento de la clase media, ahora tan disminuida por las malas políticas económicas de los 
gobiernos federales panistas de Fox y Calderón. Durante los gobiernos priistas México fue ejemplo en toda 
Latinoamérica, no sólo por su desarrollo económico y social, sino por sus políticas internacionales que le 
ganaron el respeto de todos los países del mundo, cosa que ahora es muy distinta. 
Notas breves: Hoy, en Tecmilenio-Puebla, institución educativa superior, de la que se conoce poco, 

pero realiza una importante labor en la preparación de profesionales técnicos, la Asociación de 
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Escritoras y Periodistas de Puebla, llevará a cabo a las 8:30 horas, un desayuno conferencia, en el 
marco de la celebración del XV aniversario de dicha agrupación dirigida por Eva Virginia Castillo. 
Este día la licenciada Lorena Carrillo Arias, del Tecnológico de Monterrey, dictará una conferencia a las 
integrantes de la asociación y a sus invitados, casi todos periodistas, sobre un tema de la mayor importancia 

en la actualidad: ―La libertad de expresión en internet y redes sociales‖. 
Acompañarán a la ponente los licenciados Alberto Rentería, Luis Enrique Sánchez y Marcelo Sánchez. 
En la importante reunión de ayer, convocada por la Secretaría General de Gobierno, de la que le 
informamos líneas arriba, estuvieron presentes dos exgobernadores: Guillermo Jiménez Morales y 
Melquiades Morales Flores, los dirigentes estatales de todos los partidos políticos, el rector de la 
UAP, Enrique Agüera Ibáñez y varios rectores de universidades privadas y dirigentes empresariales. 

El diputado federal poblano, del Verde Ecologista, Juan Carlos Natale, presentó en la Cámara de Diputados 
federal una iniciativa de reformas a la Ley Orgánica de la Procuraduría General de la República, para que la 

Fiscalía Especializada Para la Atención de Delitos Electorales, la FEPADE, deje de depender de la 
Procuraduría General de la República y adquiera su autonomía con presupuesto propio. Al titular de esa 
dependencia lo nombraría el Senado de la República y manejaría sus propios recursos. Esto daría mayor 
confianza en los procesos electorales, pues se evitarían las ligas que actualmente tiene la fiscalía con la PGR. La 
propuesta fue turnada a la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales, para su estudio y dictamen.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/junio/colum-pulso-140611.php 
  

 
 

(En punto) 
 
Pero por supuesto. 
Cómo no iban a protestar los 100 ex agentes de Tránsito Municipal que de un plumazo fueron convertidos en 
policías. 

El eterno y generoso negocio de la extorsión en contra de automovilistas se les terminó. 

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez les garantizó a esos guardianes del orden el respeto a sus 
derechos laborales y los llamó a reflexionar acerca de su labor como servidores públicos, por la que deben 
corresponder a las exigencias ciudadanas debido a que reciben recursos del erario. 
Aquí el punto es que a esos ahora ex "mordelones" lo que menos les interesa es conservar sus derechos 
laborales, lo que quisieran, pero no volverán a tener, es no dejar de contar con esa poderosa licencia para 
extorsionar que es la placa de agente de Tránsito. 

Claro que eso lo sabe el edil de extracción panista. 
Y porque lo sabe fue que ayer mismo, después de la protesta de los indignados servidores, invitó a quien no 
esté de acuerdo con el cambio por haber salido de su zona de confort pues que renuncie y listo. 
"Hay interés de muchos poblanos por sumarse a la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal y con 
disposición para servir a los poblanos, hay una convocatoria abierta y mucha gente que quiere formar parte", 
lanzó. 
*** 

Ojo con las palabras del gobernador. 

Desde Tehuacán, Rafael Moreno Valle pidió no matar a la "gallina que pone a los huevos de oro", en alusión a 
las negociones salariales correspondientes al año en curso que sostendrán el sindicato y la empresa 
Volkswagen. 
"Deben buscarse los mecanismos en el siglo XXI en donde las prestaciones y las condiciones de los 
trabajadores aumenten, pero vinculados a la productividad, es la única forma", añadió el mandatario. 
"Como gobierno nos interesa que haya estabilidad laboral en Puebla, siempre defenderemos los derechos de los 

trabajadores pero ante la globalización y ante la competencia de diferentes estados se debe ser consciente", 
remató. 
Esperemos que estas palabras hayan sido escuchadas en la armadora alemana. 
*** 
El hijo consentido de la maestra Elba Esther Gordillo Morales, Guillermo Aréchiga Santamaría, sigue recibiendo 
muestras de adhesión para convertirse en candidato al Senado por el Partido Nueva Alianza en el 2012. 

La cargada, pues, está con él. 
Ayer tocó el turno a Leticia Jasso Valencia, senadora y presidenta interina del partido de la Gordillo, quien se 
pronunció a favor de que el presidente de la Gran Comisión del Congreso sea el abanderado panalista para irse 

derechito a la cámara alta del Congreso de la Unión. 
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Jasso Valencia expuso que Aréchiga "es un cuadro de Nueva Alianza que nos gustaría mucho que fuera nuestro 
candidato". 
Así que hay que dar por hecho, como se ha venido manejando, que el "líder" del Congreso partirá de Puebla el 
año que viene para irse al Senado. 

Y no por méritos profesionales ni por capacidad probada, no, sino por ser un fiel soldado de ya sabe usted 
quién. 
Así es la política, y ni la maestra Gordillo ni Nueva Alianza tienen la más mínima intención de cambiarla. 
*** 
Lo que hizo ayer el dirigente del Partido Verde Ecologista debe destacarse. 
Juan Carlos Natale, otrora aliado el PRI y del marinismo, dictó una conferencia de prensa sólo para 

pronunciarse a favor del reemplacamiento que presuntamente llevará a cabo la administración estatal en el 
próxim 

Señaló que tiene conocimiento que las nuevas placas costarán 500 pesos, por lo que consideró que los 
ciudadanos tienen posibilidades para hacer ese desembolso porque ya se les eliminó la tenencia este año. 
Cada seis años se aplica ese programa como medida de recaudación del nuevo gobierno, por lo que en caso de 
no hacerse esta vez se pondría en riesgo la ejecución de algunos proyectos. 
"Gracias señor Natale por su abyección", debieron mandarle a decir desde la Secretaría de Finanzas. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 
 

(Sube y Baja/Ramón Beltrán) 
 
Los problemas de Javier Sicilia y sus acompañantes 
Ha transcurrido un mes desde aquella marcha que encabezara Javier Sicilia en la Ciudad de México. Ahora el 

poeta y sus acompañantes se dirigieron a recorrer una larga ruta en vehículos hasta llegar a Ciudad Juárez, 
ciudad mártir si las hay, después de atravesar otras ciudades del noroeste del país. Esfuerzo loable en el que 
han participado líderes sociales de todos los pelajes, de todos los colores, de todas las convicciones. 
¡No más sangre! ha sido el grito que han repetido hasta el cansancio durante el trayecto. Grito plasmado 

también en el texto de una manta que recorrió los cielos de Palo Alto, California (casi, casi un pleonasmo), 
tirada por una avioneta, mientras el Presidente Calderón se dirigía a los graduados de la Universidad de 
Stanford en California, para hablar mal de su país y culpar de todas las desgracias actuales, pasadas y futuras 

a un régimen priísta que dejó el poder hace más de 10 años y cuyos peores vicios parecen haber sido 
esmeradamente copiados por los regimenes panistas o que tal vez son parte consustancial del proceder del 
político mexicano, sea cual sea su partido. 
Todo lo malo se debe al pasado, era el grito de Felipe Calderón ante un auditorio constituido por estudiantes y 
maestros que lo escuchaban en un Estado, California, que produce más cannabis o marihuana que todo México 
y en un país que ha legalizado su uso y su producción doméstica dentro de ciertas condiciones, en 13 estados 

de la unión. Pero no se refirió a su guerra contra la marihuana, habló en contra de los fantasmas del pasado, 
de esos fantasmas que lo atormentan sin piedad, le roban el sueño, que se han convertido en una obsesión. El 
fantasma que recorre Los Pinos de día y de noche, es el fantasma del priísmo redivivo. 
Los marchistas de Ciudad Juárez, mientras tanto, eran atormentados por otros fantasmas, los fantasmas del 
presente.  

¡No más sangre!, es su proclama, un grito que debe llegar a todos los confines del país. Una marcha 
absolutamente pacifista que intenta detener el atronar de los cañones de las armas automáticas que pretenden 

silenciar todas las voces, aterrorizar, ocultar una realidad absolutamente necia, retobada, y que pretenden 
conseguirlo mediante la muerte de las víctimas y de los victimarios. Llenar el país de muertos mientras ellos se 
llenan los bolsillos. Y bien decía Javier Sicilia: no queremos, no creemos que debamos tener un soldado en cada 
hijo, queremos en cada hijo a un ciudadano pacífico, un mexicano que pueda vivir y trabajar en paz. Queremos 
hijos vivos; es una aberración perder a nuestros hijos. Por eso -dice con acierto- hay un nombre para quien 
pierde a sus padres pero no hay un nombre para quien pierde a sus hijos. 
Y mientras la marcha avanza por los caminos del norte se van poniendo en evidencia las contradicciones de sus 

organizadores y de los participantes, por la falta de claridad para poder ofrecer soluciones concretas que 
tiendan a solucionar un problema sumamente complejo; y mientras tanto crece la actividad de los activistas 
infiltrados. ¿Quién los envía? ¿Los cárteles? ¿El gobierno, el gobierno como un ente amorfo y sui generis? 
¿Políticos de segundo y tercer nivel tratando de llevar agua a su molino? ¿Quién? 
¿Y quienes son esos jóvenes encapuchados (una mala costumbre iniciada por el Sub Marcos) que piden a gritos 
que salga el ejército de Juárez, cuando el ejército cedió el paso ya hace tiempo a una nueva Policía Federal 

destinada a sustituirlo y cuya impotencia ante las complicidades de todos los criminales involucrados en las 
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matanzas, en las desapariciones y en la impunidad resultante, ya son más que evidentes?  
Capuchas muy sospechosas que ocultan rostros y que quienes las portan aparecen súbitamente en una 
marcha, en una protesta donde TODOS los integrantes están dando la cara, enfrentando abiertamente y con 
valentía un problema cuyos causantes y beneficiarios pueden estar en cualquier parte: a un lado, cerca o lejos, 

pues son absolutamente indistinguibles de cualquier otro mexicano. Indistinguibles, tanto los que mandan 
como los que obedecen. Los que matan de los que mueren. 
Y de manera igualmente sorprendente se dan a conocer públicamente supuestas conclusiones y propuestas que 
no han sido consensadas entre los dirigentes, tomándolos por sorpresa, inclusive a aquellos con muchas, 
muchas horas de vuelo y de participación en protestas sociales como es el caso de Álvarez Icaza. ¿Quién 
pretende llevar agua a su molino? 

Y es que la única solución posible, y con efectos solamente a largo plazo dado el severo proceso de 
descomposición social que enfrentamos, es la que han propuesto ya personajes de la talla de Kofi Annan, 

Ernesto Zedillo, Vargas Llosa, etc., y se refiere a la legalización de algunas drogas, empezando por la 
marihuana. Descriminalizar la posesión de cantidades pequeñas. Aceptar la realidad: el Estado no puede 
interferir con la voluntad de los ciudadanos adultos, no puede convertirse en el Gran Hermano que decide que 
es lo que les conviene y que no. 
El mejor ejemplo es el consumo de tabaco, que continúa creciendo a pesar de todas las medidas destinadas a 

restringir su venta y su consumo. Otro ejemplo es el consumo de alcohol que continúa provocando la muerte 
de 20,000 jóvenes anualmente, a pesar de todas las medidas restrictivas.  
Todos estos son problemas sociales, no policíacos ni militares.  
Enfrentar una realidad social, no negándola ni evadiéndola, es la única forma de empezar a limitar, cuando 
menos, los efectos de complejos problemas de índole sico-social, efectos que se ven magnificados actualmente 
como consecuencia del progreso: comunicaciones, vehículos, etc. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2973.htm 

 

 
 
(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 
Contrapesos, espaldarazos y visos de ruptura en AN  
TLo que se define este domingo en la asamblea de elección de consejeros estatales panistas no es otra cosa 
más que el surgimiento del primer contrapeso real al proyecto del gobernador Rafael Moreno Valle. 
Y es que El Yunque ha logrado aglutinar a aquellos liderazgos azules ajenos a la órbita morenovallista, como 
Francisco Fraile, Ana Teresa Aranda, Jorge Ocejo Moreno y hasta Humberto Aguilar Coronado, quienes lograron 
ya posiciones en el consejo. 

Después de las candentes asambleas municipales, las 350 impugnaciones presentadas ante el Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación, la negativa de apertura de casillas, a sugerencia del gobierno del 
estado, la intervención del CEN del PAN y los desencuentros ya públicos entre el mandatario y las dirigencias 
del blanquiazul en Puebla, el saldo que arroja para los grupos es el siguiente: 
Los morenovallistas tienen 38 de 96 posiciones; faltan cuatro que corresponden a Tehuacán, cuya asamblea 

fue suspendida. Se espera que el domingo se definan, claro a favor de los intereses yunquistas. 

Las cuentas en realidad, hasta hoy,  no serán las esperadas por la expresión morenovallista que se mantiene 
representada en las figuras de Ángel Alonso Díaz Caneja y Roberto Grajales Espina, quienes esperan recuperar 
algunas posiciones con su recurso ante el Trife. 
Lo que no hizo El Yunque en las asambleas, lo realizó en la mesa: operar a su favor. 
Las relaciones entre panistas poblanos y gobernador se encuentran en su peor momento. De hecho, ha tenido 
que intervenir ya el dirigente nacional, Gustavo Madero, para impedir la salida abrupta de Juan Carlos 
Mondragón Quintana de la presidencia del CDE. Está claro que para diciembre falta tiempo. 

Hoy prevalece la desconfianza y más la habrá a partir del domingo próximo cuando se confirmen los datos de 
que sólo se tendrá el 40 por ciento del consejo, salvo que en estos días se realicen las negociaciones básicas 
para quedar al menos empatados. 
Sin embargo, el asunto no es sencillo, toda vez que el gobernador mantiene su posición de que sus operadores 
sean Díaz Caneja y Grajales Espina contra los intereses de la propia Organización y liderazgos panistas. 
En el blanquiazul ya les quedó claro que si ceden hoy firmarían un cheque en blanco para el desmantelamiento 
de estructuras azules por morenovallistas. Si hoy se pide la cabeza de Mondragón, al rato exigirán la de 

Madero. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2973.htm
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Este mensaje se planteó hace unos días en una exclusiva comida en el Suntory, de Las Lomas, donde siempre 
hay más guaruras afuera que comensales adentro. 
El CENHCH, otra vez 
La dirección general del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec obligó a más de 400 maestros a comprar 

―uniformes de gala‖ con un solo proveedor: Vanity. 
El costo por persona será de mil 800 pesos. 
¿Y la SEP dónde carajos está? 
¿Y el secretario Luis Maldonado que prometió hace unas semanas sancionar a las escuelas que realicen cobros 
obligatorios? 
¡Ja! 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6499&Itemid=70 

 

 
 
(La Corte  de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 

 
Nuevo intento de imposición en la UPN de Puebla 
José Pedro Valdez Martínez sigue empeñado en que un incondicional suyo quede al frente de la 
Universidad Pedagógica Nacional (UPN) de Puebla, después de que el 31 de mayo concluyó su gestión 
como director. 
Ahora quiere que su sucesor sea Andrés Juvencio Bravo y Rojas, un viejo profesor de la institución 
supuestamente electo por unanimidad durante la asamblea convocada por Valdez Martínez para rendir su 

informe como director de la UPN de Puebla durante el periodo 2008-2011. 
Y en ese sentido no ha dudado en recurrir a todas las artimañas a su alcance, como la invención de una 
Asamblea General de Representantes —que quién sabe dónde dice que es el máximo órgano representativo 
de la comunidad universitaria— y de una supuesta acta, en la que profesores y alumnos de cada una de los 

programas académicos de la unidad central y subsedes regionales apoyaron el nombramiento de aquél. 
Su cinismo —¿o será ingenuidad?— es de tal magnitud que él mismo entregó a la subsecretaria de 
Educación Superior de la SEP estatal, María del Carmen Salvatori Bronca, un oficio con fecha 1 de 

junio, dando cuenta de la supuesta asamblea y la presunta elección de Andrés Juvencio Bravo y Rojas. 
Y eso a pesar de que días antes la misma SEP le advirtió que no podía convocar a elecciones, pues el 
único facultado para nombrar director en la UNP de Puebla es el titular de la dependencia, Luis Maldonado 
Venegas. 
Un detalle que vale la pena mencionar es que el 31 de mayo sí hubo una reunión en el auditorio de la 
institución y que ahí, ciertamente, Pedro Valdez quiso reelegirse, pero ante el rechazo de los 

profesores de la sede central optó por proponer el nombre de su amigo y maestro como candidato de 
unidad. 
Los profesores tampoco se lo permitieron, recordándole que el director de la UPN Puebla debe ser 
designado por Luis Maldonado. 
Con la misma acta falsificada, Pedro Valdez se ha dedicado a recorrer las subsedes regionales a fin de 
obtener la firma de los profesores de estos planteles, la mayoría de los cuales accedió ante el temor de ver 

amenazada su estabilidad laboral. 

Sin embargo, aún con esas rúbricas y el acta apócrifa de la supuesta Asamblea General de Representantes, 
Pedro Valdez no ha podido doblegar a los profesores de la sede central, a quienes el pasado 7 de 
junio volvió a convocar para anunciarles que Andrés Bravo y Rojas era ya su sucesor y que en estos 
días la SEP confirmaría su nombramiento, cuestión que no convenció a sus opositores, quienes lo tacharon de 
corrupto y mentiroso. 
 
*** 

Simón dice: 
―En esta vida algunos hombres nacen mediocres, otros logran mediocridad y a otros la mediocridad les cae 
encima.‖ 
Joseph Heller (1923-1999). Escritor norteamericano. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6499&Itemid=70
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Trascendidos azules 
Que el lunes de hace una semana, durante una comida en un conocido restaurante del Distrito Federal, 
Rafael Moreno Valle y Gustavo Madero habrían llegado a un acuerdo: Juan Carlos Mondragón 
permanecerá como dirigente del PAN en Puebla hasta el fin del periodo para el cual fue electo, es decir, 

hasta octubre de 2012. Pase lo que pase el próximo domingo durante la elección de los consejeros 
estatales del partido. Así que de confirmarse –y mantenerse sobre todo- el arreglo entre el gobernador y 
el presidente nacional de Acción Nacional, la famosa beca al extranjero va a tener que esperar un rato 

más. 
*** 
Que Ana Teresa Aranda probó otra vez que tiene uno de los colmillos más largos y retorcidos de la comarca, 
y que más vale maña que fuerza. Cuentan que al ser convocada a Los Pinos por el Felipe Calderón, donde 

le pidió que apoye el proyecto presidencial de Ernesto Cordero, sólo puso una condición para dar el “sí, 
acepto”: que le toque presídium siempre que el futuro candidato Cordero encabece reuniones o mítines 
en Puebla, de tal forma que los morenovallistas que también respaldan al secretario de Hacienda tengan 
que compartir con ella escenario y reflectores al lado del delfín calderonista. 
*** 
Que la molestia que causó en Casa Puebla la inclusión de Ana Tere como consejera a propuesta del 
Comité Directivo Estatal del PAN, fue desactivada de inmediato por Juan Carlos Mondragón con un 

argumento simple: es costumbre, vamos, regla no escrita, que el CDE enliste como consejeros a los ex 
dirigentes estatales del partido, y Aranda lo es, al igual que el alcalde Eduardo Rivera y el delegado 
federal del Trabajo, Rafael Micalco, dos de los otros elegidos para entrar de esa forma. No fue el caso de 
Francisco Fraile y Juan Carlos Espina, pues ambos ya son consejeros vitalicios.  

*** 
Que Jaime Aurioles es uno de los panistas que perdieron su chamba tras la asamblea municipal del PAN 

del pasado 22 de mayo, aquella en la que El Yunque enseñó los dientes. De un día para el otro le dieron las 
gracias en la Secretaría de Desarrollo Social. Y no es el único. Cuentan que la lista es larga. Y todo por 
remar en una dirección contraria a la del grupo del gobernador. 
*** 
Que por irse a España a la beatificación de Juan de Palafox y Mendoza, la diputada Ana María Jiménez 
quedó fuera del grupo de ocho panistas que serán consejeros a propuesta del Comité Directivo Estatal, 
es decir, que entraran directo. La legisladora estaba considerada, aunque -eso sí- nadie le avisó, y ella se 

fue a misa más que confiada. Cuando regresó del Viejo Continente, el plazo para la integración de la lista del 
CDE ya se había cerrado, y ni cómo hacerle. Ahora sí que ya será para la otra. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

  

 
 
(Trascendió Puebla) 
 

Que en Milenio Puebla Nos Fortalecemos con una nueva presentación de 48 páginas con más información local y 
regional, ahora con mayor presencia en las zonas más importantes del estado. 
Milenio Diario ofrece mejores contenidos en las respectivas secciones, así como los suplementos ¡hey¡ y La 
afición, para una lectura 
más ágil. 
Grupo Milenio fortalece así su presencia en la entidad poblana con una amplia plataforma que incluye Milenio 

Televisión, Milenio.com y Mileno Diario. 
Que el subsecretario de Educación Básica de la SEP federal, Fernando González Sánchez, prácticamente estuvo 
de ornato en los eventos a los que asistió en la ciudad de Tehuacán, donde se entregaron recursos para la 
Universidad Tecnológica de Tehuacán y en la presentación del programa para dotar de lentes a 20 mil alumnos. 
También llamó la atención la ausencia del subsecretario de Educación Superior de la SEP federal, Rodolfo Tuirán 
Gutiérrez, y del coordinador general de Universidades Tecnológicas, Héctor Arreola Soria, porque de los 50 

millones de pesos destinados a la UTT, el 50% correspondió al gobierno federal. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://impreso.milenio.com/
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Arreola Soria ha presionado al titular de la SEP estatal, Luis Maldonado Venegas, para imponer a rectores y 
directores en universidades e institutos tecnológicos del estado, porque éste ha significado un coto de poder para 
los priistas de la SEP federal. 
Que el cambio de imagen y nombre de la televisora estatal a Puebla TV se consumará esta semana en un evento 

donde le dirán adiós al Canal 26.  
La televisora del estado no se tiene que reinventar cada seis años, pero debe garantizar un buen producto para la 
gente, en donde los ingredientes sean la profesionalización y credibilidad, destacó recientemente Marcelo García 
Almaguer, al participar en Guadalajara en el Foto Mundial de Medios Públicos. 
La barra programática de Puebla TV tiene el objetivo de conectar a los poblanos con el arte, la educación y la 
cultura. En el segmento de noticias ―oficiales‖, le apuesta a la credibilidad. 

http://impreso.milenio.com/node/8975146  

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Cálculo político y financiero 
Experto en los asuntos financieros, y particularmente en las planeación de las finanzas públicas, el gobernador 

Rafael Moreno Valle le sigue puntualmente el pulso a la política nacional. 
En una reciente declaración a la prensa, el mandatario poblano anunció que trabaja en coordinación con los 
presidentes municipales para el diseño de proyectos específicos, a ser entregados a la Secretaría de Hacienda y 
Crédito Público (SHCP). 
Se trata de la gestión realizada por el titular del Ejecutivo estatal con el gobierno federal en las reasignaciones 
presupuestales programadas por la Secretaría de Hacienda para los meses de junio y julio. 
Moreno Valle hizo sus cálculos políticos, con el respaldo inmediato a favor de las aspiraciones presidenciales del 

secretario de Hacienda, Ernesto Cordero Arroyo, primero en marzo en una reunión con militantes del PAN, 
posteriormente ratificada en mayo, al lado de consejeros nacionales, legisladores y otros gobernadores panistas. 
En el respaldo a Cordero, el gobernador parte también del cálculo financiero y conoce la importancia del retorno 

de capital, vía presupuestal, por el simple hecho de apostarle a un secretario del gabinete federal de quien 
depende la autorización en la reasignación de los recursos a las entidades. 
Juan Manuel Oliva Ramírez, el gobernador de Guanajuato, le dio una buena lectura al respaldo de sus colegas 
hacia el titular de la SHC, y debió pasar un mes para pronunciarse a favor de Cordero Arroyo, pese a que el 

guanajuatense había contratado los servicios de una agencia de publicidad en aras de cambiar su imagen para 
aspirar a la grande. 
Seguramente "el secretario de los 6 mil pesos de salario mensual" valora muy bien el respaldo de los 
gobernadores a sus aspiraciones presidenciales, y los estados gobernados por el PAN, con seguridad, tendrán una 
suerte presupuestal en la reasignación de recursos financieros programados para junio y julio.  
―Ésa es la posibilidad para que la entidad se allegue de nuevos montos que permitan ampliar el número de 

programas,‖ declaró Rafael Moreno Valle en una reciente entrevista a la reportera Elvia García Huerta, al 
referirse, claro, a la reasignación presupuestal de la SHCP a los estados. 
Si a la entidad poblana le va bien en la reasignación presupuestal, imagínese lo que viene a favor del proyecto 
financiero para Puebla en el gasto fiscal del 2012.  
http://impreso.milenio.com/node/8975144 

 
(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 
 
Usted le confiaría a Marín a sus hijos? 
Cuentan las malas compañías que hay alguien que ya no sabe qué hacer con tanto tiempo libre. 
Y ese alguien es nada más y nada menos que el exgobernador Mario Marín Torres. 
El exgobernador ya descartó el macramé, el repujado y hasta la crianza de chinchillas. 
Las malas compañías ya nos contaron a qué se va a dedicar próximamente el exgobernador. Y qué mejor que 

una de sus tantas pasiones. Los niños. Perdón, el futbol. 
Sí. Ahora resulta que Mario Marín Torres y su más reciente compadre, Arturo Hernández Davy, planean poner 
una escuela de futbol donde serán visores de nuevos talentos del balompié poblano.  
La escuela será una filial, del Roma AC. Bueno, por lo menos eso es lo que ha dicho hasta el hartazgo el buen 
Hernández Davy.  
Ayer, de hecho, quien fuera director de la Feria de Puebla se iba a Roma para traer al mismísimo baluarte del 

Roma AC, Francesco Totti, para la inauguración de la nueva escuela que tendrá su sede, por cierto, en Chipilo. 

¡Nada más ad-hoc! 

http://impreso.milenio.com/node/8975146
http://impreso.milenio.com/node/8975144b
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O bueno… por lo menos eso andan diciendo a los padres que están convenciendo para que sus hijos sean 
inscritos en la escuela de futbol de Mario Marín y Arturo Hernández Davy. En una de ésas les cumplen. Total, 
dinero ha de sobrar para traer al crack italiano. Ya incluso empezaron a grabar los spots, con chavitos prestados 
y todo.  

Recientemente a los padres de familia del Instituto México les avisaron que sus hijos habían sido tomados en 
cuenta para la grabación de los spots en las canchas de la escuelita de Marín. Cosa que hizo temblar a los papás, 
pero los calmaron asegurando que a los chamacos les regalarían su equipo completo: su uniforme, tacos y hasta 
balones, todo original del equipo italiano.  
Así que los papás quedaron contentos de momento. Bueno, pues las malas compañías nos informan que a los 
niños los usaron desde las dos de la tarde y hasta las ocho de la noche. Por más de seis horas, los niños 

permanecieron contra su voluntad en la grabación de los spots. Al final, los papás estaban desesperados. Los 
niños regresaron a sus brazos sin siquiera el uniforme. ―Es que es muy caro regalarles a todos,‖ dijeron los de la 

escuela. Nomás les dieron las gracias y que pues ahí retacharan con el dinero de la inscripción, porque la escuela 
está por abrirse. Imaginará usted el entripado de los paterfamilias.  
Por cierto, casualmente las nuevas canchas del Roma AC en Chipilo son de pasto sintético. Curioso. Porque son 
muy parecidas a las canchas que fueron puestas por todos lados del estado en el sexenio marinista.  
http://impreso.milenio.com/node/8975148 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
El PRD poblano, cambios obligados II 
A raíz de las dos últimas ediciones publicadas de Posdata sobre el PRD, varios mensajes y posturas ingresaron al 
buzón de este espacio. La gran mayoría de las corrientes emitió su opinión sobre la renovación de la dirigencia, 
pero sobre todo por el cambio de 360º que debe darse en el sol azteca. 

Las posturas de los perredistas que enviaron sus comentarios a quien esto escribe coinciden en una cosa, en que 

la Nueva Izquierda (NI) ya debe dejar el poder en su partido, es decir, según las versiones la nueva dirigencia 
estatal del PRD debe ser asumida por una nueva expresión. 
Me cuentan, incluso, que algunos de los líderes del PRD poblano ya tramitaron citas y reuniones con el titular de 
la secretaría general de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, así como con el propio gobernador del estado, 
Rafael Moreno Valle Rosas. Bueno, ya sólo falta que los reciban. 
Y todo apunta que la intención de esos encuentros es acordar la renovación del PRD poblano. Eso sí, todos, 
incluyendo algunos integrantes del mismo grupo, están de acuerdo en desbancar a la NI. 

Jorge Méndez Spinola, pupilo de Dolores Padierna y Rene Bejarano, me dicen, es uno de los más interesados en 
llegar a la presidencia del comité estatal perredista, por lo que ya está haciendo todo lo posible por quebrantar la 
vida política de la corriente de Luis Miguel Barbosa Huerta, líder nacional de NI. 
Hay que recordar que el propio Méndez fue quien le envió un mensaje público y directo al mandatario estatal, 
toda vez que salió al paso de Barbosa para advertirle que el PRD no es sólo la NI, ni sus seguidores. Méndez 
sostuvo que si hay ruptura de su partido con el gobierno será únicamente la parte que le toca a la NI y no así 

todo el instituto político.  

Los mensajes sicilianos en el PRD están a la orden del día, las mentadas, los piquetes de ojos, punta pies y 
manitas de puerco no pueden faltar. Así que hasta en la NI se están cociendo habas, ya que el diputado local 
Erick Cotoñeto Carmona, brazo fuerte de Barbosa,  tiene un par de alternativas más para que la NI siga 
controlando su partido. 
Y es que Barbosa parece muy nervioso debido a que la NI carece de cuadro alguno para impulsarlo y mantener la 
presidencia estatal, por lo que, también, se buscan agentes externos para continuar manteniendo el PRD como 

una sucursal más de otro perredista, Jesús Ortega. 
Por lo pronto, en ese sentido ya salió a relucir un primer nombre externo, el de Victoria Melo, quien fuera 
suplente de Barbosa en la diputación federal. 
El problema que tiene la NI y Barbosa para concretar sus planes, es que el resto de las corrientes ya le empezó a 
ganar el mandado, sobre todo con el gobernador Moreno Valle, a quien no le cayó nada bien que el líder nacional 
de la NI viniera a Puebla a desdeñar su gobierno. 
Así que el dueño del PRD poblano está metido en serios problemas y tendrá que buscar la forma de congraciarse 

con el gobernador, quien fácilmente podría vetarlo y acordar con el dirigente nacional del sol azteca, Jesús 

Zambrano Grijalva, la estabilidad de este partido. Y con Zambrano, el gobernador, mantiene una excelente 

http://impreso.milenio.com/node/8975148
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relación. 
Sin duda es un momento difícil para la NI y las huestes de Barbosa, toda vez que por haber gobernado el PRD de 
forma patrimonialista ahora esta cosechando la lluvia de enconos acumulados durante los últimos años en su 
contra. 

Me aseguran, además, que Barbosa y Jesús Ortega negociaron la franquicia del PRD en la entidad pero no así la 
alianza de gobierno, tema que los ha metido en un brete. Es por ello que el gobernador Rafael Moreno Valle ya ni 
los ve, ni los oye…    
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-El-PRD-poblano,-cambios-obligados-II&id=1223 

 

 
 
(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García) 
 
Investiga Rivera “fuego amigo”en su contra  
Eduardo Rivera apenas va a cumplir cuatro meses en el cargo de edil de Puebla y ya enfrenta una crisis de 
gobierno como si fuera en el tercer año de su gestión. Ello como consecuencia de las disputas y enfrentamientos 

que han surgido entre las facciones del PAN que forman el ayuntamiento, que ha llevado a que en el equipo del 
alcalde le tengan más desconfianza a ciertos regidores panistas que a los priistas. 
Una muestra de esta división se observó con claridad en el conflicto que se generó por haberse descubierto la 
falsificación de un acta en el dictamen del proceso de entrega–recepción de la Comuna. Ya que en el círculo 
cercano del edil se cree que la filtración de ese documento a los regidores del PRI, quienes fueron los encargados 
de hacer pública esa anomalías, hubo ―fuego amigo‖.   
Hace unos días el coordinador de los regidores del PAN, Matías Eduardo Rivero Marines, se acercó a algunos de 

sus homólogos del PRI, y de manera cordial les propuso llegar a un acuerdo político de temas que a los priistas 
les interesara llevar al cabildo a cambio de que les dijera quién les había filtrado el asunto del acta falsa. 
Cuando Matías Rivero vio cierta reticencia de los priistas a revelar quien les entregó las pruebas del documento 

apócrifo, el panistas les pidió que simplemente le confirmaran si el autor de esa filtración había sido Pedro Alberto 
Gutiérrez Varela, quien es regidor del PAN, presidente de la Comisión del Proceso de Entrega–Recepción y es uno 
de los principales opositores al edil Eduardo Rivera. 

Y es que el descubrimiento del acta falsa puso en evidencia la falta de rigor con que se elaboró el dictamen de 
entrega–recepción; ya que el documento que fue alterado primero reportaba que se había encontrado probables 
anomalías financieras en la gestión de Blanca Alcalá Ruiz por 453 millones de pesos, y luego se sustituyó el 
documento para que la observación únicamente quedara en 4.5 millones de pesos.  
Esa modificación se hizo ante la falta de pruebas para sustentar ante el Órgano Superior de Fiscalización del 
Congreso la existencia de la primera de dichas cifras. 
La investigación de Matías Rivero Marines contra Pedro Gutiérrez Varela no es la primera vez que muestra la falta 

de afinidad entre un grupo de regidores del PAN y el alcalde Rivera. 
Un par de semanas antes de que se diera a conocer el resultado del proceso de entrega–recepción se había 
empezado a conocer que el dictamen reportaría un monto exagerado de recursos observados en la gestión de 
Alcalá Ruiz. Frente a esa coyuntura, Eduardo Rivera les pidió un diálogo a los regidores del PRI. 

En el encuentro, Rivera se mostró conciliador con los regidores de oposición, a quienes les aseguró que él no 
tenía ningún interés de golpear la imagen de su antecesora y que los ataques provenían de algunos sectores del 
PRI que buscan evitar a toda costa que Blanca Alcalá sea candidata a senadora. 

Después, Rivera desacreditó el trabajo de Pedro Gutiérrez Varela y les dijo a los regidores del PRI que no avalaba 
la labor del panista. 
Ante la incredulidad de los regidores del tricolor por las expresiones del edil, y que éstos le exigieron muestras de 
que era real su postura frente al desempeño de Pedro Gutiérrez Varela y la relación con Blanca Alcalá, el alcalde 
les acabó ofreciendo lo siguiente: 
Que cuando se tuviera concluido el dictamen de entrega–recepción y antes de que se hiciera público, él se 

comprometía a reunirse con los regidores del PRI para revisar página por página, como una muestra de que dicho 
proceso no se iba a politizar ni a manipular con fines electorales. 
Al final Eduardo Rivera no cumplió su palabra, ya que nunca llamó a los regidores del PRI para revisar el 
dictamen. 
Cuando se hicieron públicas las conclusiones por parte de la comisión encabezada por Pedro Gutiérrez, los 
resultados fueron avalados por Matías Rivero, quien es el hombre de confianza del edil en el Cabildo. 

Semanas más tarde, Matías Rivero andaba investigando si Pedro Gutiérrez había filtrado documentos a los 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-El-PRD-poblano,-cambios-obligados-II&id=1223
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regidores del PRI. 
Y al final, Rivera hizo un galimatías del dictamen de entrega–recepción, ya que primero lo avaló y lo usó para 
golpear a Blanca Alcalá. 
Luego, cuando brotaron las anomalías en la elaboración de dicho documento, acabó diciendo que no tenía 

intención de atacar a su sucesora. 
Y lo mismo pasa en su relación con Pedro Gutiérrez. Un día avala su trabajo y al otro sospecha en contra del 
regidor que encabeza a un grupo de panistas provenientes del grupo político del senador Humberto Aguilar 
Coronado. 
Al final, Eduardo Rivera acaba haciendo engrudo con la harina que era elaborar pan.  
http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/14/puebla/cuitlatlan.php 
 

(Editorial) 

 
Conflicto de seguridad pública en el municipio de Puebla 

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Vialidad Estatal, Ardelio Vargas Fosado, reveló ayer la intención 
del gobierno que encabeza el panista Rafael Moreno Valle Rosas de restituir a sus puestos en ese nivel de 
administración a 926 agentes estatales que están asignados, por la vía de un convenio, al servicio del 
ayuntamiento. 
Resulta increíble el conflicto que libran la dependencia y la Comuna, particularmente por la forma en que esta 
última instancia pretende suplir la pérdida de casi mil uniformados: habilitando a una centena de patrulleros de 

tránsito como policías municipales e intentado capacitar en unas cuantas semanas a 200 jóvenes para que se 
conviertan en elementos policiacos. 
Tal parece que ni a Vargas Fosado ni al edil capitalino, Eduardo Rivera Pérez, parece importarles en verdad la 
seguridad pública, pues todo parece reducirse a una disputa por el control de los recursos en el que lo que menos 
interesa a ambas autoridades es el combate y control de la delincuencia en la Angelópolis, donde cada día son 
más frecuentes los hechos delictivos y el aumento de la violencia. 
Da la impresión de que el secretario sólo pretende dar una muestra más de fuerza y poder, mientras que, de 

nueva cuenta, el alcalde Rivera aparece rebasado y sin alternativas para enfrentar los problemas de gobierno. 
Pero lo más grave es que en esta pelea palaciega queda en medio y a la deriva la ciudadanía poblana, que día a 
día no sólo tiene que soportar las calamidades de una situación económica atroz y el azote de la delincuencia 
común, sino que ahora también debe padecer la ineficiencia y hasta la insensibilidad  de dos servidores públicos 
que no parecen reparar en las consecuencias de sus actos. 
http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/14/puebla/editorial.php 

 

 
 
(Primera Columna/ Oscar López) 

  
• Gobernadores unidos • Manzanilla y su poder de convocatoria • Hoy la nueva imagen del SICOM 
Luego de la reunión de la CONAGO el mes pasado en donde se tomó el primer acuerdo que tiene como resultado 
una acción conjunta y simultánea y que fue en torno del tema más sensible en este momento en el país: la 

seguridad. 
Aunque no todos los gobernadores asistieron a la reunión donde el Jefe del gobierno capitalino Marcelo Ebrard fue 
elegido como el presidente del organismo, que, como ya lo hemos dicho, surgió como el contrapeso y al poder 

presidencial de Vicente Fox, una vez que logró el triunfo y los priístas quedaron en la orfandad política. 
Hoy la CONAGO se ha convertido en un organismo importante donde prácticamente están integrados todos los 
gobernadores del país, sin importar su procedencia política. 
Ayer se dio una muestra de esta fuerza, al poner el marcha este mega operativo contra la delincuencia, en 
concreto contra 11 delitos que con mayor frecuencia se registran en las grandes ciudades como robo de vehículo, 
asaltos en carretera y órdenes de aprehensión pendientes en alguna entidad y que son evadidas por los 

delincuentes al cambiar de residencia; con ello se pretende combatir el llamado efecto cucaracha, armas. 
Aunque se nieguen los efectos políticos, es claro que la coordinación de todos los gobernadores en un tema tan 
sensible como la seguridad pública, sí parece un contrapeso a las estrategias del Presidente de la República. 
Ayer mismo Marcelo Ebrard dijo que será después de esta estrategia conjunta, cuando vuelvan a reunirse para 
decidir las acciones que se van a tomar, de hecho se acordó en aquella reunión en Monterrey, que el 11 de julio 
realizarán la Convención Nacional de Seguridad Pública. 

http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/14/puebla/cuitlatlan.php
http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/14/puebla/editorial.php
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Arropado por el gobernador del Estado Rafael Moreno Valle Rosas, ayer el Secretario General de Gobierno 
Fernando Manzanilla reunió a los representantes de todos los sectores sociales para presentar el programa 
sectorial enfocado a la efectividad, la verdad, la generatividad, el conocimiento y la colaboración. 
En primera fila estuvieron Guillermo Jiménez Morales, Melquiades Morales Flores, el senador Angel Alonso Díaz 

Caneja, el rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez y el rector del seminario Palafoxiano Felipe Pozos Lorenzini. 
CONFETI…Hoy estará en Puebla el secretario de Comunicaciones y Transportes del Gobierno Federal Dionisio 
Pérez Jácome para la firma del Convenio de la Primera Red Estatal de Educación, Salud y Gobierno…ahí se hará la 
presentación de la nueva imagen y nombre del SICOM. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3561 

 

 
 

(La Radiografía/Fabián Gómez Hernández) 

 
Culpan a delegada de Sedecap de la muerte de una trabajadora 
LIC. C. RAFAEL MORENO VALLE ROSAS GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE PUEBLA 
C. Lic. María Patricia Leal Islas Secretaria de la Contraloría Presente 
Heroica Puebla de Zaragoza a 13 de junio de 2011 
PRESENTE 
Por este conducto les comunicamos que a partir del mes de febrero de 2011 mes en el cual tomó usted posesión 

como Gobernador del Estado de Puebla, se presentó a la Delegación de la Contraloría en el Sector Educativo la 
Lic. María Catalina Daza Hernández sin que nadie la presentará en el cargo, imponiendo una actitud soberbia y 
preponderante, tratando al personal de esta Delegación como peones, ya que su discurso desde el primer día que 
tomó posesión al personal ha sido a base de gritos, insultos y humillaciones,  se cita algunas palabras de la 
misma: ―son unos tontos, con falta de conocimiento‖.  
Así mismo comenta al personal de esta delegación que los actuales Delegados de las diferentes dependencias son 

personas poco preparadas y capacitadas para ocupar dichos puestos empezando por el Coordinador General de 
Delegados y Comisarios como una persona inepta. 
Hasta la fecha la Lic. Daza mantiene e incrementa salvajemente dicha actitud, no obstante que el 11 de abril del 
presente año, en una junta que sostuvo con varios de los empleados de esta delegación humilló y gritoneó a la ex 
compañera Ruth Nieto Sanz que en ―Paz Descanse‖ debido a un derrame cerebral, por lo que se responsabiliza 
total y únicamente a la Lic. María Catalina Daza Hernández, ya que el día 12 del mismo mes la ex compañera fue 
hospitalizada en el Hospital Universitario como resultado de la regañiza que le otorgó la Delegada, parte de la 

brutal ―llamada de atención‖, fue en presencia de todo el personal que labora y laboraba en esta delegación, a 
continuación se presenta una pequeña semblanza del acto:   
Lic. María Catalina: El informe de la revisión física a diferentes aéreas son unas porquerías, de auditores no 
tienen ni madres (Gritando a la compañera) Ruth: Me Permite la palabra (Espantada y privada) 
Lic. María Catalina: ¡¡¡¡¡Tú Callate!!! (Gritando y humillando a la compañera) 
Lic. María Catalina: A ti y a todos me encargo de correrlos no me importa de quien sean recomendados. 
Dicho párrafo se repitió por varios minutos, acabando dicha masacre se soltó en llanto la hoy occisa, lo que como 

consecuencia le trajo por la noche una crisis nerviosa, motivo por el cual se tuvo que hospitalizar, pues aparte de 

esto, a todo el personal de Honorarios de la Delegación les quitaron la afiliación del ISSSTEP ignorando el motivo.  
Por lo que la familia de la occisa Nieto Sanz solicitó a la Secretaría de la Contraloría le brindaran el servicio en el 
hospital antes mencionado.  
El día 13 de abril Ruth Nieto Sanz, fue internada en el ISSSTEP en donde el parte médico le dictaminó como ya se 
ha mencionado anteriormente un derrame cerebral quedando inconsciente hasta el 4 de mayo, es importante 

destacar que el médico indicó a la familia que dicha situación fue provocada por la crisis nerviosa que le provoco 
la Lic. Daza iniciando desde el primer día de su gestión, empeorando su salud hasta el día 11 de Abril y 
culminando el 4 de mayo a las 10:30 am.      
Inmediatamente que la noticia del deceso de la ex compañera llegó a oídos de la Lic. María Catalina expresó que 
no asistiría al velorio ya que tenía cosas más importantes que hacer y mucho menos asistiría al sepelio. 
Anticipándose a la intelectualidad que sus familiares la responsabilizarían. Por lo antes expuesto Señor 
Gobernador y Lic. De la contraloría del Estado los ex empleados de las diferentes Delegaciones y Medios de 

Comunicación, Locales y Nacionales exigimos justicia, y que se llegue hasta las últimas consecuencias por la 
muerte de nuestra amiga y ex compañera. 
Señor Gobernador ¿Estas son las ―Acciones que transforman‖?, ¿Cuántas muertes de ex compañeros más 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3561
http://www.contraparteinformativa.com/
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necesita? o ¿La corrupción permitirá seguir terminando con la vida de más personas por parte de la Lic. María 
Catalina Daza Hernández? 
Invitamos a la voz de la sociedad que son los Medios de Comunicación el cuarto poder a coadyuvar para frenar la 
corrupción, prepotencia, humillaciones y muertes en manos de la Lic. María Catalina Daza Hernández.  

Invitamos a colaborar la información con la familia Nieto Sanz con domicilio en la Privada Cerrada de la 23 
Poniente 1518 Colonia Santiago y en el Hospital del ISSSTEP, así como presenciar lo antes expuesto, verificando 
a través de una entrevista a los trabajadores en las oficinas que ocupa la Lic. 
En la Avenida Jesús Reyes Herodes s/n (Delegación del Sector Educativo, SEP Puebla) 
ATENTAMENTE 
Ex empleados de las diferentes Delegaciones de la Contraloría Estatal. 

PD. Por la importancia de esta información, la publicamos íntegramente. 
Servidos. 

El legado del SICOM 
Con la puesta en operación de la 1ª Red Estatal de Educación, Salud y Gobierno,el Sistema de Comunicación del 
Gobierno del Estado (SICOM), a cargo de Marcelo García Almaguer, le da un legado importante a nuestra entidad. 
Muchos cambios son los que se harán en dicha dependencia, pero no se debe perder de vista el talento y 
capacidad de los nuevos cuadros que ha formado Marcelo García Almaguer a su llegada desde hace casi 5 meses. 

Por cierto: Para entender la magnitud de este tipo de eventos basta saber que estarán presentes el Gobernador 
del Estado, Rafael Moreno Valle y el Secretario de Comunicaciones y Transportes del Ejecutivo Federal, Dionisio 
Pérez-Jácome Friscione. 
 Ahí nos vemos este martes 14 de junio a las 12:30 PM en las instalaciones del SICOM. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

 

 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
Estado de paz 
Claro y conciso en las metas, el secretario general del gobierno poblano, Fernando Manzanilla, marco ayer las 
directrices de lo que es un compromiso para el sexenio y cómo construir un estado con paz y prosperidad. 
Hay método y planeación a largo plazo, pero conseguirlo es parte de convocar a la ciudadanía y sumarla en un 
acto de corresponsabilidad a construirla porque por su dimensión no puede ser obra de un solo hombre o 
gobierno sino de una sociedad convencida de es lo que requiere y demanda. 

En su exposición, no requirió ser leída porque la conoce a detalle, Manzanilla explicó la importancia de que los 
poblanos vivan y se desarrollen en un ambiente de legalidad, gobernabilidad y seguridad, y se gobierne con una 
administración pública eficiente e innovadora que trabaje en corresponsabilidad con los ciudadanos. El objetivo, 
insistió más de una vez, es convertir a Puebla en un estado de paz. 
Ante representantes de todos los sectores sociales, del gabinete en pleno, los presidentes municipales, 
legisladores, los exgobernadores Melquiades Morales y Guillermo Jiménez Morales, presentó ante el gobernador 
Moreno Valle el programa que es la base para la conducción de la política interna del estado y alentar la 

participación ciudadana. 

―El Programa Sectorial de Paz Social y Corresponsabilidad, explicó, se basa en cinco valores: la efectividad, la 
verdad, la generatividad, el conocimiento y la colaboración. Y cinco ejes de trabajo: Legalidad, gobernanza 
participativa, gobernabilidad, protección de la sociedad, y eficiencia institucional e innovación‖, todos ellos 
corresponden a las atribuciones y responsabilidades de la secretaría general del gobierno local y de los 
organismos sectorizados. 

Con su presencia el gobernador avaló la propuesta e incluso convocó al resto de los sectores a presentar el que 
les corresponde y dejo en claro que: 
―El futuro se construye hoy, y se construye con todas las acciones que emprendamos los ciudadanos, y en este 
sentido el plan estatal de desarrollo plantea todas las líneas de acción de las distintas dependencias. Después 
éstas se tienen que desdoblar en planes sectoriales, tal como hoy vimos el plan sectorial de la Secretaría General 
de Gobierno que logra dar un orden y una lógica al actuar de la administración‖. 
Para llegar a las metas será necesario consolidar los proyectos de gran alcance, por ejemplo: crear el Instituto 

Registral y Catastral, impulsar una Reforma Judicial Integral y la  Cultura de la Legalidad; constituir un Consejo 
Económico y Social, Comités Municipales de Corresponsabilidad Democrática, Fondo para el Desarrollo de la 
Sociedad Civil a través de la Filantropía y un Rediseño de la Arquitectura Jurídica del Estado. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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De igual manera lograr mejores prácticas para el desarrollo institucional municipal, organizando Encuentros por 
una Mejor Convivencia Social y crear el Modelo 911: Sistema Estatal de Respuesta a Emergencias 066; concretar 
la Academia Nacional de Formación y Desarrollo Policial Puebla-Iniciativa Mérida: General Ignacio Zaragoza, el 
Atlas de Riesgo Digital Interactivo, Fondo para el Impulso de la Riqueza Territorial, Centros Comunitarios 

Digitales y consolidar el Rescate del Patrimonio Arquitectónico y Cultural. 
¿Ambiciosos los objetivos?, lo son pero Puebla tiene la capacidad para conseguirlos y lo merece. En eso trabaja 
ya Moreno Valle y le toca tejerlos diariamente a su secretario Fernando Manzanilla. 
 http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/ 
 

(Angelopolitanas) 
 
¡¡¡Zas, cuas, pum, recórcholis!!! ¡¡¡Agáchese quien pueda!!! Son expresiones que provoca saber que el siempre 

políticamente correcto diputado panista Mario Riestra Piña  se le haya lanzado ayer a la yugular a su ―aliado‖ 
Guillermo Aréchiga, presidente de la Gran Comisión del Congreso. 
Casi despeinado y sin que nadie le preguntara, el coordinador de la fracción panista acusó a su compañero de que 

en dos meses y medio no ha citado a la Gran Comisión a sesionar, cuando ya lo han hecho todas las demás, y 
nadie conoce, dijo, cómo se maneja la administración de la Cámara. 
Aréchiga asegura que no ha sido necesario porque los coordinadores de todos los partidos han sido convocados a 
deliberar y a tomar acuerdos consensuados sin necesidad de una sesión formal de la comisión. Actuamos, explicó, 
como junta de gobierno y nada se le oculta a los legisladores. ¿Habrá segundo round? Es pregunta para apartar 
primera fila en las galerías de la 5 poniente. 
@ 

Con razón la educación básica en el país tiene esos problemas y es que ayer en su conferencia magistral en 
Tehuacán, durante el Foro convocado por el Congreso para discutir el tema, el subsecretario federal de la SEP, 
Fernando González Sánchez, tuvo un mal día y su exposición sobre la calidad educativa fue fatal, tanto que 
aburrió a los asistentes que por más que ponían cara de interesados no evitaron los bostezos. 
Es más, no pudo explicar su propuesta de crear Instituto de Evaluación Estatales que más que garantizar mejoras 

en la educación pública engendrará burocracia de esa que poco aporta y mucho cuesta al erario. Por eso, el bajo 

nivel de la educación básica explicó más de un científico social convocado al foro. 
@ 
El regidor perredista Arturo Loyola sacó un punto de acuerdo en comisiones para que el Cabildo solicite a la 
Auditoría Superior de la Federación que lleve a cabo una auditoria integral al proyecto de rescate de la Laguna de 
Chapulco que llevó a cabo la administración de Blanca Alcalá y es que se usaron en el mismo recursos federales 
del Ramo 33. 
La propuesta se discutió en comisiones y tuvo el respaldo de la mayoría por lo que se espera que en una próxima 

sesión el Cabildo, el ayuntamiento poblano vote a favor de que se lleve a cabo una profunda auditoría federal a 
uno de los programas más importantes de la gestión de Alcalá. 
@ 
Ahora que se están llevando a cabo cambios profundos en la estructura de Seguridad Vial  municipal su par 
estatal debería revisar lo que sucede a su interior y es que el comandante Efrén Rodríguez Arellano, quien 
actualmente cobra como delegado en Cholula –donde continúan las prácticas corruptas en la Recta, Camino Real 
y Forjadores- por ser cuñado del director estatal solo se presenta a cobrar y a renovar su incapacidad. 

Alguien tiene que meter en cintura esos excesos o en una de esas, la dependencia estatal absorbe a esos 
empleados de Tránsito Municipal que añoran las mordidas, al cabo que ellos tienen buena y probada dentadura. 
@ 
La Casa del Sordo comentó ayer sobre unas líneas escritas por el reportero: ―yo tengo una pregunta… ¿por qué 
nada más (a) los taxis pink (les revocarán su concesión)? no nada más esos, es necesario hacer una revocación 
de todas las demás concesiones que están ―derechuelas‖; camiones en mal estado, exceso de velocidad, mejorar 

el servicio de teléfonos en la SCT. 
―Porque con eso de la burocracia de que oprima botón 1 para el de los chicles, oprima el 2 para el de las 
memelas, y así nos tardamos mucho tiempo para una queja, para que te digan, vamos a investigar y venga a 
ratificar la denuncia, no entiendo o todos coludos ó todos rabones‖. Así o más molestos. 
http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/ 
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(Contrastes/Carlos Gómez) 

 
Nace el vicegobernador de Puebla: Fernando Manzanilla 
Fernando Manzanilla Prieto vive desde la campaña y transición un poder político que ahora se ha incrementado al 
grado de que ejercerá su propio gobierno dentro del gobierno del mandatario poblano, Rafael Moreno Valle Rosas. 
Lo que ocurrió este lunes en el Teatro del Complejo Cultural Universitario de la BUAP fue el nacimiento oficial del 
vicegobernador de Puebla (aunque la figura legal no existe), con el respaldo del gobernador. 

Y es que Fernando Manzanilla vive, actúa y piensa como gobernador, sin ser electo. 
Pero insisto, lo hace sin competir o sobrepasar el poder de Rafael Moreno Valle y eso lo hace más fuerte 

políticamente. 
O qué otra interpretación se le puede dar a un funcionario estatal que ha sido el único en presentar un diagnóstico 
general sobre las carencias del estado y plantear sus propias soluciones. 
De un funcionario que es capaz de convocar a la clase política y empresarial de Puebla para plantear su propia 
visión del estado. 

Fernando Manzanilla plasmó en un documento de 199 páginas nombrado ―Paz Social y Corresponsabilidad. 
Programa Sectorial‖, su propia propuesta de gobierno. 
Algo así como su propio Plan Estatal de Desarrollo para la Secretaría General de Gobierno 2011 – 2017. 
Como sea, el documento es valioso porque desnuda la visión que tiene el segundo hombre más poderoso de 
Puebla (sólo después del gobernador) y las acciones que tiene en mente y que hará en el corto, mediano y largo 
plazo. 
Aquí los problemas que enfrenta Puebla, según lo investigado y documentado por Fernando Manzanilla: 

Ocupa el lugar 16 a nivel nacional en servicios del Registro Público de la Propiedad. 
Es el único que no tiene un periódico Oficial del Estado digitalizado. 

En el 2007 fue clasificado entre los cinco estados más corruptos de México. 
En el 2010 el IMCO ubicó a la entidad en el lugar 17 del Sistema de Derecho Confiable y Objetivo. 
En el 2010 el IMCO lo puso en el último lugar en imparcialidad de jueces 
Es de los 12 estados que tiene una Ley de Participación Ciudadana 

No ejerce la consulta popular. 
El 90% de los municipios no cuentan con Atlas de Riesgos. 
El 80% de los habitantes del municipio de Puebla viven en zona de riesgos de temblor, inundación o erupción 
volcánica. 
Su dependencia presenta deficiencias en inmuebles y vehículos. 
Puebla es el último lugar en eficiencia gubernamental (ITESM) 
En el 2008 una encuesta reveló que el 62% de los poblanos no confían en el gobierno 

Hasta aquí parte de las cosas malas que enfrenta el estado y su dependencia. 
Ahora, aquí sus propuestas y retos: 
Propone crear leyes para la vigencia arraigo, extinción de dominio, Consejo de la Judicatura y juicios orales. 
Modernizar y digitalizar el Periódico Oficial del Estado. 

Coordinar el 150 aniversario de la batalla del 5 de Mayo de 1862 de Puebla. 
Crear el Instituto Registral y Catastral. 
Agilizar los procesos de regularización de la tierra. 

Efectuar Espacio 2011, un convenio Telmex, traer el museo del Prado, agilizar la titulación de estudiantes y hacer 
un convenio con la Fundación CINEPOLIS 
Desaparecer el IAPEP para crear un Fideicomiso. 
Tener como prioridad la atención de conflictos sociales, límites territoriales y sindicales. 
Hacer un Atlas de Riesgo digital. 
Crear un tablero de control para monitorear programas. 

Poner en marcha el Fideicomiso para la Adquisición y Gestión de Reservas Territoriales. 
Y Mantenimiento y modernización de la infraestructura. 
Así que ya está claro el plan de trabajo del vicegobernador de Puebla. 
**      **      ** 
http://eluniversitario.com.mx/contrastes/ 
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